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INTRODUCTION 

 

 

 

88. Eh bien, je ne suis pas Lui. Je suis simplement votre frère. Je suis votre 

frère, un serviteur de Jésus-Christ, envoyé ici chez mes frères, et chez vous les 

fidèles d’ici, pour… avec un don qui manifeste la chose. 

 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     LONG BEACH  CA USA    Mer 

08.02.61 

 

 

 

 

 

 

113. Aussi Dieu leur envoie une puissance d’égarement, pour qu’ils croient au 

mensonge–qu’ils croient au mensonge, Et afin que… qui n’ont pas cru à la 

vérité, mais–mais qui ont pris plaisir à l’injustice, soient condamnés. 

 

LES SIX BUTS DE LA VISITE DE GABRIEL A DANIEL     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 30.07.61S 
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WILLIAM MARRION BRANHAM 

NOTRE PROPHETE ET NOTRE FRERE 

 

PAS NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST 

(DOCTRINE DES DEMONS) 

 

LA PUISSANCE D’EGAREMENT 

LA MANIERE D’UN VRAI PROPHETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 13.05.62M 

207. Savez-vous ce que Dieu a dit? Il a permis à un démon de descendre et de 

s’introduire parmi eux, parce qu’au départ ils étaient loin de la Parole. La Bible 

dit que s’ils ne voulaient pas croire la Parole, Il leur donnerait une puissance 

d’égarement pour qu’ils croient au mensonge et qu’ils soient condamnés par 

cela. C’est exactement ce que font aujourd’hui ces organisations ainsi que les 

gens de cette nation: ils croient au mensonge pour être condamnés par cela. 

«Car il n’y a aucun autre Nom qui ait été donné sous le Ciel par lequel vous 

devez être sauvés.» Mettez-vous en ordre, vous, les gens des organisations et 

autres... Oui. 

LE PREMIER SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 18.03.63 

91. Et Christ est la Vérité, et Christ est la Parole ; mais eux, ils aiment mieux 

avoir un credo.  

...pour être sauvés. 

Aussi Dieu leur envoie une puissance d’égarement pour qu’ils croient un–un 

mensonge... 
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JE SUIS VOTRE FRERE 

Je  ne suis pas un guérisseur divin ; je suis votre frère 

LES DONS ET LES APPELS SONT SANS REPENTIR     CARLSBAD NM USA    

00.03.50 

3. Et maintenant, à cause des journaux et tout, beaucoup de gens, j’ai 

remarqué cela ici, m’appellent « guérisseur divin ». Eh bien, mes amis 

chrétiens, vous savez que cela est faux. Je  ne suis pas un guérisseur divin ; je 

suis votre frère. Eh bien, il n’y a qu’un seul Guérisseur, c’est Dieu. C’est Lui seul 

qui guérit. 

Le don de guérison ne fait pas de vous un guérisseur divin, pas plus que le don 

de la prédication ne fait de moi un sauveur divin. C’est un don. Eh bien, le don 

se défendra tout seul. Tout ce que Dieu fait, vous ne devez pas en avoir honte, 

ni penser que c’est quelque part au loin, car Dieu manifestera Lui-même Son 

don. Dans Hébreux, je crois, au chapitre 11, verset 2, il est dit que Dieu rend 

témoignage à Son don. Un homme, une personne peut déclarer une chose. 

Qu’un homme déclare quelque chose, ça c’est une chose, que Dieu déclare 

quelque chose, ça, c’en est une autre. Et si je devais témoigner de quelque 

chose et que Dieu ne confirmait pas cela, alors vous et moi nous sommes… Je 

vous aurais dit quelque chose de faux. Mais si je vous dis quelque chose et que 

Dieu confirme que c’est la vérité, alors croyez qu’il en est ainsi, car les oeuvres 

mêmes le déclarent. Croyez que c’est Dieu. 

Pas docteur, je suis votre frère. 

CROIS-TU CELA ?     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 16.07.50 

45. Il n’y a pas longtemps, j’étais dans une série de réunions. Il y avait une 

espèce de princesse, l’une ou l’autre chose, je ne sais pas, venant de… Elle était 

venue à la réunion. Elle portait assez d’habits pour bourrer un fusil. Et si je 

l’avais vue avant la réunion, je serais parti la couvrir de mon manteau pour le 

temps où je serais en train de prêcher. Je l’aurais fait. 

Alors, elle est venue après la réunion, tenant une paire de lunettes au bout 

d’un bâton, vous savez, ressortie comme ceci. Je ne sais pas… Une créature 

d’apparence bizarre, pratiquement sans habits, pas du tout. Elle s’est avancée 
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comme ceci. Et elle a dit : « J’aimerais rencontrer docteur Branham. » Docteur 

Branham. En voilà l’idée ! Pas docteur, je suis votre frère. 

Je suis juste le moindre parmi vous tous. Je suis votre frère 

EXHORTATION SUR LA GUERISON DIVINE     LOS ANGELES CA USA    Mar 

01.05.51 

45. Et maintenant, vous qui êtes près… *Espace vide sur la bande–N.D.E.] Si–

si vous ne me croyiez pas, n’aviez pas… Eh bien, je ne veux pas dire : me croire. 

Cela… Ce n’est pas ce que je veux dire par cela ; juste… Je suis juste le moindre 

parmi vous tous. Je suis votre frère et je ne mérite pas d’être appelé votre 

frère. C’est vrai. Et je–je ne dis pas cela pour faire l’humble. Je dis cela du fond 

de mon coeur. Voyez ? 

Voici ce que j’ai appris, amis : Dieu connaît ce qu’est votre coeur. Voyez ? Et si 

vous ne parlez pas du fond de votre coeur, alors vous êtes un hypocrite. Est-ce 

vrai ? Et je suis réellement sincère là-dessus.  

Quelques… Je regarde ici et je vous vois, vous les anciens qui avez reçu le Saint-

Esprit depuis des années et qui avez combattu dans le passé au temps difficile. 

Et moi, je me tiens ici, de loin plus jeune que vous et juste… Et, oh ! la la ! alors 

que vous avez eu à vous tenir au coin de la rue, peut-être que vous aviez quatre 

ou cinq personnes pour vous écouter, et certaines de nos réunions atteignent 

trente-cinq ou quarante mille. Voyez ? Eh bien, nous sommes juste en train de 

mettre… courir sur l’autoroute que vous, vous avez déjà frayée pour nous. Vous 

voyez ? Nous ne sommes pas dignes d’être appelés vos–vos–vos frères. 

Mais priez pour nous maintenant. Et comme vous croyez, alors que vous avez la 

foi en Dieu et que vous demandez à Dieu de vous aider et tout, Dieu vous 

l’accordera. Croyez-vous cela ? 

MA COMMISSION     LOS ANGELES CA USA    Sam 05.05.51 

23. Eh bien… Cela est mal compris, cher ami chrétien. Par la grâce de Dieu… 

Je–je–je ne suis aucun de ceux-là. Je suis–je suis votre frère. Je suis votre frère. 

Et je peux ne pas tempêter, et peut-être, détruire et construire, et ébranler 

comme un très puissant prédicateur. Je ne prétends pas en être un. Et ma 

timidité, je n’y puis rien, c’est ainsi que Dieu m’a créé. Je–je dois simplement 
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être ce que je suis. C’est tout. Et tel qu’Il veut que je sois, c’est ainsi que je dois 

être. Et je ne fais que ce qu’Il ordonne. Et… Premièrement, cela me ferait du 

mal…  

Une fois dans une réunion à Cleveland, il n’y a pas longtemps, il y eut un 

homme de couleur qui s’avança et dit : « Puis-je avoir une carte de prière pour 

qu’on me dise ma bonne aventure ? » 

Oh ! la la ! Pour moi, c’était… Je–je prie que Dieu ne retienne pas cela contre le 

pauvre frère. Il buvait, mais il–il… Je… j’espère que Dieu ne fera pas… Rappelez-

vous, vous pouvez blasphémer le Saint-Esprit là. Voyez ? Voyez ? 

Je suis votre frère dans le Seigneur Jésus 

DIEU REND TEMOIGNAGE A SES DONS     HAMMOND IN USA    Dim 13.07.52S 

79. Jeune dame, ça fait… Juste en vous regardant debout là, madame, bien 

que vous soyez encore jeune, vos cheveux commencent à grisonner, 

probablement la vie n’a pas été un lit fleuri d’aisance pour vous. Ça, je l’ignore 

encore ; je ne peux pas vous le dire. Mais Dieu est ici pour révéler ce qui ne va 

pas chez vous. J’ai pitié de vous, et je suis votre frère dans le Seigneur Jésus, et 

j’aimerais vous aider. Me croyez-vous ? S’Il est assez aimable pour venir vers 

vous et moi, en tant que frère et soeur, et que moi je désire tant vous aider, s’Il 

me révèle ce qui cloche chez vous, afin que je prie pour vous pour cette 

maladie, alors croirez-vous qu’Il vous guérira ?  

Bien, Père, je prie pour elle, que Tu la guérisses et la rétablisses. Et je lui impose 

les mains et demande cette bénédiction au Nom de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, 

afin que Tu la guérisses. Amen.  

Maintenant, ce trouble cardiaque qui vous a dérangée si longtemps, croyez-

vous que cela va vous quitter ? Croyez-vous que vous allez vous rétablir ? Vous 

allez vous rétablir. Que Dieu soit avec vous. 

ET C’EST PAR ÉGARD POUR LUI SEUL     HAMMOND IN USA    Ven 18.07.52 

39. Maintenant, ô Dieu, viens-nous en aide ce soir pour croire. Aide-nous à 

mettre de côté tout fardeau ombragé, et que nous puissions simplement entrer 
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maintenant avec une foi parfaite, vierge et sans mélange, Seigneur, pour être 

guéris, tout le monde. Car nous le demandons en Son Nom. Amen.  

[Espace vide sur la bande–N.D.E.] Je crois que vous êtes un–un chrétien, ou que 

vos péchés sont sous le sang. Et je… Si ce n’était pas le cas, ça aurait été 

différent maintenant dans Sa Présence. Voyez? Je vous aurais dit : «Eh bien, il y 

a quelque chose qui ne va pas quelque part.» Mais, sans doute que vous êtes 

un croyant sincère. Et maintenant, je suis votre frère. Je–je ne sais rien à votre 

sujet; jamais, je ne vous ai jamais vu de ma vie. Je ne peux rien savoir à votre 

sujet; tout cela doit absolument provenir de Dieu. 

QUI A CRU À CE QUI NOUS ETAIT ANNONCÉ?     HAMMOND IN USA    Dim 

20.07.52S 

48. Croyez-vous que vous allez guérir de cette tumeur? Croyez-vous? Croyez-

vous que vous l’êtes maintenant? Très bien, là, rentrez donc à la maison, et que 

le Seigneur vous bénisse et vous rétablisse.  

Croyez-vous? De tout votre coeur? Votre problème, c’est votre sang, vous avez 

l’anémie. N’est-ce pas vrai? Vous éprouvez aussi de l’étouffement, on dirait 

l’affection du coeur, c’est ça. C’est vrai. Un coeur nerveux. Et vous êtes 

nerveuse pour commencer, mais vous êtes anémique, vous n’avez pas de sang. 

Allons au Calvaire ce soir pour une transfusion, le voulez-vous, soeur? Venez ici. 

Moi, je suis un homme, je suis votre frère. Je vais prier pour vous; croyez ma 

prière. Allez-vous croire?  

Dieu Tout-Puissant, je bénis cette pauvre petite femme mourante ici. Puissions-

nous maintenant par la foi regarder là, pour voir le flot que Tes blessures 

saignantes ont alimenté, et puisse-t-elle–que cette anémie quitte, et puisse-t-

elle être en bonne santé, une femme bien portante. Au Nom de Jésus-Christ. 

Amen. Que Dieu vous bénisse, soeur. Allez, vous réjouissant maintenant, et 

soyez heureuse. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

EDMONTON AB CANADA    Lun 27.10.52 

2. Maintenant, j’ai été très emporté par le sermon de frère Baxter de ce 

soir. C’est la première fois, depuis qu’il est organisateur des réunions, que je 
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me retrouve donc à l’estrade pour l’entendre prêcher ; la première fois, depuis 

que je connais monsieur Baxter, ça fait des années, environ cinq ans. Il est 

toujours arrivé que lors des réunions, je suis dehors en train de prier, je me 

prépare, je cherche Dieu, je prie et je jeûne avant la réunion. C’est 

généralement ça la procédure. Je ne viens jamais à la réunion avant le temps 

de venir, sous l’onction du Saint-Esprit, pour me mettre directement à prier 

pour les malades. Et j’aime certainement la façon dont il a présenté cela, c’est 

ainsi que j’ai toujours cherché à présenter cela aux gens. Mais beaucoup de 

magazines et autres m’ont présenté comme un guérisseur divin, et tout. Mais, 

amis, cela est faux : je suis votre frère. Je–je ne suis pas un guérisseur divin ; je 

suis juste l’un de vous, si vous me le permettez. Que Dieu soit béni de m’avoir 

introduit dans la bergerie. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI, ET ÉTERNELLEMENT     

TALLAHASSEE FL USA    Jeu 12.02.53 

4. Eh bien, amis chrétiens, souvent les journaux, les articles, les magazines 

et consort me désignent bien des fois comme un guérisseur divin. Eh bien, 

c’est–c’est une erreur. Je ne suis pas un guérisseur divin. Je suis votre frère, 

co-ouvrier avec ces ministres ici présents, dans le Royaume de Dieu ; je prie 

simplement pour les malades. Je ne guéris personne. 

Et personne d’autre, selon mon humble opinion sur les Écritures, ne peut vous 

guérir. Votre guérison a déjà été acquise au Calvaire, quand Jésus est mort, 

exactement comme il en a été de votre salut. Et, voyez-vous, vous n’avez pas 

été sauvé l’année passée ou il y a dix ans ; vous avez été sauvé il y a mille neuf 

cents ans, mais vous avez accepté cela l’année passée ou il y a dix ans. Voyez-

vous? Et vous avez été guéri il y a mille neuf cents ans. Et la seule chose que 

chacun de nous peut faire, c’est de vous montrer ce que Jésus a fait pour vous. 

Voyez-vous? 

LIGNE DE PRIERE     (Lieu inconnu)    00.05.53 

17. … les gens assis ici qui sont bien portants. Vous avez été dérangé par la 

maladie des nerfs pendant que vous étiez assis là, n’est-ce pas, monsieur ? 

Juste quand elle est passée à côté de cet homme assis là au bout de la rangée. 

C’était vous, monsieur, assis là derrière, n’est-ce pas ? Vous souffriez des nerfs, 
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vous assis là même au bout de la rangée ? Si vous… Quand… Si vous acceptez 

cela maintenant, vous pouvez rentrer chez vous bien portant. Que Dieu vous 

bénisse. C’est comme ça qu’il faut s’y prendre, frère.  

Et vous pouvez aller, être bien portant. Que Dieu vous bénisse. J’ai vu la 

Lumière alors qu’Elle oscillait au-dessus de vous là. Oh ! Combien notre 

Seigneur Jésus est merveilleux ! Combien Il est merveilleux ! Maintenant, Il est 

dans toute la salle. Il veut certainement guérir chacun de vous. Maintenant, 

regardez, amis. Avez-vous un quelconque droit de douter de moi ? Pas du tout. 

En effet, si je venais ici au début de ce service et que je vous disais ce que Dieu 

a dit, eh bien, vous en tant qu’homme, vous avez le droit de douter de moi. 

Mais quand Dieu, en revanche, dit que j’ai dit la vérité, alors vous ne devriez 

plus douter de moi. En effet, si vous doutez de moi maintenant, vous doutez de 

Lui. Est-ce vrai ? Maintenant, croyez-vous que j’essaie de tout mon coeur de 

vous aider, essayant de faire tout mon possible pour vous aider ? J’essaie de le 

faire, ami chrétien. Je suis votre frère et je vous aime d’un véritable et 

précieux amour chrétien. Je fais cela de tout mon coeur. Et je–je… Que Dieu 

me garde de jamais être un séducteur. Oh ! Je–je préférerais rentrer chez moi 

maintenant même, retourner donc dans la Gloire, et recevoir ma récompense 

là-bas, plutôt que de chercher à être ici, cherchant à être un séducteur, ou 

faire quelque chose de mal. Oh ! Non, ami. Je–je suis votre frère. Et je vous dis 

la vérité, comme mon est coeur devant Dieu. Si je–si j’ai trouvé grâce à vos 

yeux, croyez-moi ce soir en tant que prophète de Dieu. En ce qui concerne le 

don divin, c’est la vérité. Voici la Bible. Elle est sur mon coeur. De tout mon 

coeur, c’est la vérité. Voyez ? C’est la vérité. C’est un don divin qui m’a été 

donné, sans l’avoir mérité. Je n’ai rien eu à faire avec cela. Cela est venu par la 

grâce souveraine de Dieu, à ma naissance. J’ai eu cela toute ma vie. Les dons et 

les appels sont sans repentir. Eh bien, j’utilise le don, juste comme un talent 

que Dieu me donne, comme le prédicateur prêche, le chanteur chante. 

Pourquoi je fais ça ? Pour la gloire de Dieu, pour essayer de faire savoir aux 

gens que je leur dis la vérité. C’est vrai. Et la Bible confirme exactement ce que 

je dis, juste la même chose que votre pasteur prêche dans la Bible et Dieu 

confirme cela avec Sa Parole. Est-ce vrai ?  

Eh bien, voici la même chose. Maintenant, rappelez-vous. Rappelez-moi 

maintenant et croyez ceci. Tout le monde ici présent a été guéri quand Jésus-
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Christ est mort au Calvaire. Par Ses meurtrissures, vous avez été guéris il y a 

mille neuf cents ans. Et tout ce que moi, ou n’importe quel prédicateur peut 

faire, ce serait vous pointer cela. Or, je ne suis pas un fameux prédicateur, 

quand on en vient à être prédicateur, à cause de mon instruction limitée. Voyez 

? Mais je–j’aime le Seigneur. Mais maintenant, Il m’a donné autre chose pour 

apporter l’Evangile aux gens. C’est de cette façon-ci, en tant que prophète, en 

tant que voyant qui voit des choses avant que cela arrive et ce qui arrivera dans 

la suite. Et vous savez que c’est la vérité. Je souhaiterais avoir un moyen pour 

venir ici guérir tout le monde qui est ici ce soir. Je le ferais. Mais je ne le peux 

pas ; cela a été déjà fait.  

Maintenant, croyez-vous cela, que ça a été déjà fait ? Si vous croyez que ça a 

été fait, vous pouvez tous sortir d’ici normaux et bien portants à partir de ce 

soir. Pouvez-vous accepter cela ? Pouvez-vous croire cela ? Maintenant, si je 

vous ai dit la vérité, ces autres choses, et que Dieu a confirmé que c’est la 

vérité, ne croyez-vous pas que je vous dis la vérité là ? Maintenant, voici ce que 

Dieu veut que je vous dise : Il a guéri chacun de vous. Peu importe dans quelle 

condition vous êtes, croyez cela de toute façon. Ne comptez pas sur vos 

sensations, sur vos apparences, ni sur… croyez simplement cela et mettez-vous 

à témoigner et à louer Dieu pour cela, et voyez si vous ne commencerez pas à 

vous rétablir, et vous serez bien portant. C’est vrai. Croyez-vous cela ? 

FAITES CE QU’IL VOUS DIRA     CONNERSVILLE IN USA    Lun 01.06.53 

33. Disons : « Gloire à Dieu ! » « Gloire à Dieu ! » Dieu est… Le mot Dieu veut 

dire objet d’adoration. Voyez ? Et Dieu veut être adoré. Jésus a dit : « Dieu est 

Esprit, et ceux qui L’adorent doivent L’adorer en (Quoi ?) Esprit et en Vérité. » 

La Vérité, qu’est-ce que la Vérité ? Il a dit : « Je suis la Vérité. » Et Il est ici ce 

soir parmi nous comme étant la Vérité, l’Esprit confirmant Sa Présence. Il est à 

la fois l’Esprit et la Vérité. La femme dit : « C’est la vérité. » L’homme dit : « 

C’est la vérité. » Alors, c’est la vérité. Vous n’avez aucun droit de douter. Oh ! 

N’est-Il pas merveilleux ? 

Très bien. Voudriez-vous avancer ? Eh bien, veuillez être aussi respectueux que 

possible pendant que nous prions. Je sais que je prends un peu trop de temps 

avec chaque personne, mais je suis… je vais me dépêcher pour prier pour 

autant de gens que possible. Si vous êtes donc… Le temps s’écoule, et on est 
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presque à cinq minutes de la fin. Ainsi, soyez donc très respectueux 

maintenant, et regardez simplement par ici. Et priez pour moi. Priez pour moi. 

Je suis votre frère. 

FAITES CE QU’IL VOUS DIRA     CONNERSVILLE IN USA    Lun 01.06.53 

41. Vous autres, voulez-vous être guéris ? Croyez-vous ? Avez-vous bien 

considéré ceci ? Me jugez-vous digne de vous dire la vérité ? Dieu a-t-Il 

confirmé que c’est la vérité ? Je suis votre frère. Et je dois un jour répondre 

devant Dieu pour vous. N’est-ce pas vrai ? 

Maintenant, il n’y a personne ici que Jésus-Christ n’ait pas déjà guéri. Voyez ? 

Eh bien, Il fait ceci uniquement pour susciter votre foi. Maintenant, faites 

quelque chose pour moi, le voulez-vous ? Combien de malades y a-t-il ici ? 

Levez la main, ceux qui sont malades. Maintenant, regardez et voyez la main à 

côté de vous. Imposez-vous les mains les uns aux autres, le ferez-vous ? Si Dieu 

exauce ma prière ici sur l’estrade, Il l’exaucera là dans l’assistance. Ne le 

pensez-vous pas ? Maintenant, inclinons la tête juste un instant. 

Dieu Tout-Puissant, Créateur du ciel et de la terre, Auteur de la Vie Eternelle, 

Donateur de tout don excellent, je T’apporte cette assistance dans ce cadre ce 

soir, dans ce climat froid, ici. Tu vois leurs mains posées les uns sur les autres. 

Sors d’eux, Satan. Quitte chacun d’eux, au Nom du Seigneur Jésus-Christ. 

COMPTE RENDU DU VOYAGE EN AFRIQUE     OWENSBORO KY USA    Lun 

09.11.53 

68. Nous n’avons pas ici beaucoup d’espace où mettre beaucoup de gens 

debout à la fois. Maintenant, combien sont ici pour la première fois ? Faites 

voir les mains, pour la première fois. Où est parti tout le monde qui était ici hier 

soir ? Chaque soir, il y a pratiquement une assistance pimpante neuve. On 

risque donc de répéter la même chose chaque fois ; ça se fera.  

Très bien, amis ; je ne suis pas un guérisseur. Je suis votre frère. S’il vous plaît, 

comprenez : Je ne suis point venu ici pour guérir les gens. Je suis venu ici pour 

leur montrer Celui qui les a déjà guéris, Jésus-Christ. Par… Divin… Mais s’Il 

était Lui-même ici, Il ne pourrait pas vous guérir, n’est-ce pas ? Il ne peut pas 

faire ce qu’Il a déjà fait. Si je plaçais ma main sur cette Bible-là, vous direz : « 
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Placez votre main gauche sur la Bible, Frère Branham. » Le… Je ne peux pas le 

faire, je l’ai déjà dessus. Si on me demandait de placer ma main sur la Bible, eh 

bien, ma main est sur la Bible. 

LA RESURRECTION DE LA FILLE DE JAÏRUS     LOUISVILLE KY USA    Mer 31.03.54 

65. (Est-ce le patient, Frère Moore ?) Venez ici, monsieur. Je suppose que 

nous sommes inconnus l’un à l’autre. Nous ne nous connaissons pas. Mais vous 

êtes un croyant ; j’ai pu le savoir aussitôt que vous êtes venu ici. Votre foi m’est 

accueillante. Je sais que vous êtes chrétien.  

Si vous êtes chrétien et mon frère, je suis votre frère avec le… par le même 

mérite de la grâce, Jésus-Christ. Si je pouvais vous guérir, je le ferais. Je ne le 

peux pas. Et cela ne relève que de Jésus-Christ. Mais en tant que serviteur de 

Dieu, avec un don divin qui a été ordonné par Dieu au… Tout au 

commencement, Dieu m’avait ordonné à venir apporter cet Evangile dans ce 

dernier jour. Croyez-vous ceci ? Que Dieu vous bénisse. 

COMPTE RENDU DU VOYAGE EN AFRIQUE     OWENSBORO KY USA    Lun 

09.11.53 

80. Très bien. Soyez respectueux, ayez foi, croyez de tout votre coeur. Frère, 

ce n’est pas loin, continuez simplement à croire. Oh ! Un fil ferait cela, ce… 

Venez, madame. Maman, vous pouvez recevoir votre foi en ce moment-ci, ce 

sera terminé. Votre foi est si forte qu’elle m’a fait me retourner à deux reprises. 

Croyez-vous, madame ? Maintenant, votre maladie, si c’est ce qu’il y a, je ne 

peux pas la guérir. Je ne suis qu’un homme. Je suis votre frère. Mais votre vie, 

vous ne pouvez pas la cacher, vous le savez. 

LA FOI QUI A ETE TRANSMISE AUX SAINTS UNE FOIS POUR TOUTES     WEST 

PALM BEACH  FL USA    Dim 29.11.53P 

131. Je Le vois suspendu maintenant même juste au-dessus de moi, Il est 

suspendu juste ici. Il se meut… Il me semble que cela… Oh ! j’aurais souhaité 

pourvoir expliquer ceci. Je sais que vous pourriez dire : « Frère Branham est un 

fanatique. » Eh bien, je–je–je–je n’en suis pas un. Je–je ne suis pas un 

fanatique. Je suis votre frère. 
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LE TEMOIGNAGE     WEST PALM BEACH  FL USA    Dim 29.11.53S 

77. Est-ce que vous croyez, soeur ? Croyez-vous ? Réalisez-vous que vous 

vous tenez dans Sa Présence, pas la mienne, moi je suis votre frère, mais Sa 

Présence à Lui ? Alors, si Jésus est ressuscité des morts, comme nous le 

croyons, alors Sa Vie s’est reproduite et comme Il l’a promis : « Les oeuvres que 

Je fais, a-t-Il dit, vous les ferez aussi. » Croyez-vous que c’est la vérité ? Vous 

devez croire pour vivre. Vous rendez-vous compte de ce dont vous souffrez ? 

Dans l’estomac, le cancer, il est descendu jusque dans les organes féminins. 

Est-ce juste ? La tumeur maligne est descendue (C’est juste.) jusque dans les 

glandes féminines. Il n’y a rien au monde qui puisse vous aider à part Dieu. Ils 

ne peuvent pas ôter de vous tout ce qui est à l’intérieur… ?... C’est trop avancé 

pour qu’on le fasse. Mais Jésus-Christ vous guérira maintenant même si vous le 

croyez. Vous voulez vivre, n’est-ce pas ? Regardez tout simplement à Lui et 

vivez. Croyez-vous que Dieu m’a donné l’autorité de prier pour vous et 

d’ordonner que cela vous quitte ? Croyez-vous qu’Il l’a fait ? Allez-vous vivre 

pour Dieu et glorifier Dieu si Dieu épargne votre vie dans ceci ? Approchez, 

soeur. 

L’HOMME INTERIEUR     CHICAGO IL USA    Sam 12.12.53 

63. Alignons environ les dix ou les quinze premiers. Je ne vois nulle part des 

gens infirmes qui ont besoin d’être transportés. Mais alignons environ les dix 

premiers. F-1 ? Qui a la carte de prière F-1 ? Un ? La carte de prière 1, 2, 3, 4, 5, 

6, 7, 8, 9, 10 ? Très bien. Maintenant alignez-les d’abord. Dix ? Très bien. 11, 12, 

13… *Espace vide sur la bande–N.D.E.] 

Combien savent cela ? Je ne prétends pas être un guérisseur. Je ne suis pas un 

guérisseur. Je–je suis votre frère. Voyez-vous ? Dieu est votre Guérisseur. 

Voyez-vous ? Je prie simplement pour les malades. Mais Dieu a établi certains 

dans l’Eglise, premièrement les apôtres, ensuite les prophètes, ensuite les 

docteurs, ensuite les évangélistes (Voyez-vous ?), et puis les dons de guérison, 

puis les miracles, les différentes sortes de langues et l’interprétation des 

langues. Selon les Ecritures, tous ces dons ont été établis pour le 

perfectionnement de l’Eglise. Est-ce juste ? Eh bien, c’est Dieu qui les y a 

placés. 
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LA PROFONDEUR APPELLE LA PROFONDEUR     WASHINGTON DC USA    Jeu 

24.06.54 

32. Eh bien, je suis votre frère et je ne suis qu’un homme. Maintenant, s’Il 

vient et–et prend ce pauvre corps et qu’Il le bénisse suffisamment pour que 

Son Saint-Esprit opère par cela, vous verrez alors Jésus-Christ agir dans 

l’auditoire.  

Et maintenant, peu importe combien Il peut Se manifester ici, si vous ne croyez 

pas en Lui, Il ne peut rien faire pour vous. Est-ce vrai ? *L’assemblée dit: « 

Amen! »–N.D.E.+ Même s’Il Se tenait juste ici à côté de moi, visiblement, de 

sorte que vous Le voyiez, eh bien, si vous ne me croyez pas, je ne peux rien 

faire pour vous. Mais mes–mes paroles seront simplement ce qu’Il a déclaré 

dans Ses Ecritures; et de tout mon coeur je prierai Dieu de vous aider. En effet, 

il y a probablement des mères et des pères et d’autres ici qui sont–qui sont 

malades, affligés et blessés. Et je vais, au mieux de ma connaissance, demander 

à Dieu de vous aider. 

LA MANIFESTATION DE TA RESURRECTION AUX GENS D’AUJOURD’HUI     LOS 

ANGELES  CA USA    Lun 09.08.54S 

37. Voici un jeune homme qui se tient devant moi. Je ne l’ai jamais vu de ma 

vie. Nous sommes de parfaits inconnus. Peut-être qu’il se tient ici souffrant 

d’un cancer; peut-être qu’il se tient ici avec une tumeur; il peut… Je ne sais pas 

ce qui ne va pas chez ce garçon. Dieu le sait. Dieu peut le révéler. Croyez-vous 

cela? Puisse-t-Il l’accorder, c’est ma prière.  

Bon, jeune homme, nous nous tenons dans la Présence du Seigneur Jésus-

Christ. Peut-être que nous ne nous rencontrerons plus jamais dans cette vie ici. 

Et je me tiens pour vous dire, que je suis votre frère. Mais Jésus est le Sauveur 

du monde. Vous croyez cela, car vous êtes un chrétien. Et Jésus-Christ est ici. Et 

moi je ne vous connais pas, et si vous êtes dans le besoin, et que Jésus-Christ 

me révèle ce qu’est votre besoin, allez-vous croire que je vous ai dit la vérité 

qu’Il est le Fils de Dieu ressuscité et allez-vous de même Le recevoir? Allez-vous 

faire cela? Que le Seigneur vous bénisse.  
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Maintenant, j’aimerais que vous me regardiez… non pas… c’est juste comme 

Pierre et Jean passaient par la porte appelée la Belle, ils ont dit: «Nous n’avons 

ni or ni argent.» Voyez-vous? Ils ont dit: «Regarde-nous.» 

L’ALLIANCE INCONDITIONNELLE QUE DIEU A TRAITEE AVEC LE PEUPLE     LOS 

ANGELES  CA USA    Sam 14.08.54 

50. S’Il vient ce soir, ami chrétien, à vous les nouveaux venus, je ne suis pas 

un guérisseur divin, je suis votre frère. Il n’existe pas de guérisseurs divins, 

c’est Dieu qui est le Guérisseur. Jésus-Christ n’a même jamais promis d’être le 

Guérisseur. Il a dit : « Ce n’est pas Moi qui fais les oeuvres, c’est Mon Père qui 

demeure en Moi, c’est Lui qui fait les oeuvres. » Est-ce vrai ? Eh bien, Il ne 

prétend pas être le Guérisseur. Il a dit que c’est Son Père qui était le 

Guérisseur. 

AYEZ FOI EN DIEU     NEW YORK  NY USA    Mer 01.09.54 

29. Maintenant, je veux que vous veniez par ici, madame. Maintenant, à 

l’attention de l’assistance… Y a-t-il quelqu’un qui est ici pour la première fois ? 

Faites voir la main, si vous êtes là. Eh bien, chaque soir… Merci. C’est à peu près 

ce nombre chaque soir.  

Maintenant, vous qui êtes venu pour la première fois, je ne suis pas un 

guérisseur divin. Je suis votre frère dans le Seigneur Jésus. Je ne prétends pas 

avoir la puissance pour guérir. Et je déclare de manière catégorique que 

personne sur terre aujourd’hui n’a le pouvoir de guérir, cette guérison a déjà 

été acquise, de même que votre salut, au Calvaire. Quand Jésus est mort, c’est 

à ce moment-là qu’Il vous a sauvé, et lorsque vous êtes… Il vous a guéri, mais 

vous ne pouvez en bénéficier que quand vous croyez et acceptez la chose. 

Voyez-vous ? 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     BINGHAMTON NY USA    Dim 05.12.54 

17… Que le Seigneur vous bénisse. Maintenant, si Jésus vient sur la scène… 

Beaucoup parmi vous connaissent mon ministère. Vous avez lu les livres. Je suis 

votre frère. Je n’ai pas reçu plus de grâce que l’ivrogne qui a été sauvé il y a 

cinq minutes. Voyez-vous ? Dieu nous aime tous de la même façon. Il n’y a 
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pas quelqu’un qui est au-dessus de l’autre. Nous sommes tous pareils. Nous 

sommes des enfants. 

SUR TA PAROLE, SEIGNEUR, JE JETTERAI LE FILET     JOHNSON CITY  NY USA    

Mar 07.12.54 

84. Maintenant, si le Saint-Esprit de Dieu vient ce soir, rappelez-vous, je 

suis votre frère, un homme. Mais lorsqu’Il viendra, vous verrez cela. Si vous 

observez bien, il y aura une Lumière. Elle se tiendra près de l’endroit où je suis. 

Et Il… Je… Il n’y a personne que je connaisse dans cette salle, de ceux que je 

vois, à part ces gens qui sont assis, un homme qui est assis là, peut-être deux, 

avec monsieur Smith que voici, notre frère Smith, ce sont les seules personnes 

que je connaisse dans cette salle. Je vous suis totalement étranger. Mais si 

Jésus-Christ est ressuscité des morts et qu’Il soit ici comme je le dis, alors Il 

peut prendre mon corps, et m’oindre de Son Esprit, et faire la même oeuvre 

qu’Il avait faite quand Il était ici sur terre. C’est conformément à Sa promesse. 

Est-ce juste ? 

LA VRAIE VIGNE ET LA FAUSSE VIGNE     MACON GA USA    Mar 07.06.55 

83. Eh bien, considérez-moi simplement comme votre frère, et sachant que 

c’est… que je suis votre frère. Et je vous remercie pour ce compliment, que je 

suis un homme de Dieu. Je ne suis pas digne d’être ainsi considéré, mais je–je 

crois que Dieu vous honorera pour l’avoir déclaré, parce que c’est ce qu’Il a dit. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     SAN 

FERNANDO  CA USA    Dim 13.11.55 

36….. Voyez ? Ainsi, je–je suis votre frère, je suis membre de l’Eglise du Dieu 

vivant par la nouvelle naissance. 

COMBATTRE POUR LA FOI     GEORGETOWN IN USA    00.02.56 

54. Que pensez-vous, soeur ? Nous sommes inconnus l’un à l’autre, n’est-ce 

pas ? Nous ne nous connaissons pas. Jésus-Christ nous connaît, n’est-ce pas ? Si 

Dieu me révèle où se trouve votre maladie, ou quelque chose à votre sujet que 

vous savez que je ne connais pas, L’accepterez-vous comme votre Guérisseur ? 

Je suis votre frère. Je–je ne peux pas vous guérir. Je ne suis qu’un homme, 

comme votre–votre père, ou votre mari, ou votre frère, ou autre. Je–je ne 
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suis pas un guérisseur. Mais vous savez que vous vous tenez dans Sa Présence, 

ou Quelque Chose que vous… vous savez qu’il y a Quelque Chose près en 

dehors de l’homme. N’est-ce pas vrai ? 

MONTRE-NOUS LE PERE ET CELA NOUS SUFFIT     SPINDALE NC USA    Dim 

22.04.56 

113. Est-ce cette dame ? Excusez-moi, venez ici juste une minute. Quelqu’un 

m’a écrit une petite note l’autre soir, disant : « Frère Branham, qu’est-ce qui 

fait que vous vous frottez souvent le visage ? » Parfois, on sent comme si les 

lèvres sont très épaisses. Alors, on–on le fait inconsciemment. Mais j’aimerais 

que vous croyiez maintenant de tout votre coeur. Je suis votre frère, et je 

déclare que Jésus-Christ est dans Son univers, dans Sa Parole, dans Sa nature, 

dans Ses animaux, dans Son peuple ; et Il est ici maintenant. Quoi de plus 

peut-Il faire ? 

LES TEMOINS     CHICAGO IL USA    Jeu 04.10.56 

47… Maintenant, je ne prétends donc pas, mes amis, pour ce qui est de la 

guérison, de la prière pour les malades… Je ne prétends pas être un guérisseur. 

Je ne suis pas un guérisseur. Je suis votre frère, un serviteur du Seigneur Jésus, 

qui prie pour vous. Voyez ? 

JEHOVAH-JIRE     CLEVELAND TN USA    Dim 06.01.57 

75. Bonsoir. Eh bien, vous et moi sommes aussi des inconnus, je suppose, 

l’un pour l’autre. Je ne vous connais pas. Mais il y a Quelqu’Un ici qui vous 

connaît, et c’est le Seigneur Jésus. Je suis Son serviteur. Je vois que vous êtes 

un chrétien. Vous êtes un chrétien, parce que votre esprit semble être… Le 

Saint-Esprit semble marcher en tant que mon frère. Vous êtes un chrétien. Et 

vous venez vers moi pour quelque chose, pour une assistance. Et si je pouvais 

le faire, je le ferais. Mais je suis votre frère, un don de Dieu pour vous, et je 

m’abandonne tout simplement, et le Saint-Esprit pourra être en mesure de 

vous aider, si vous croyez. 

ECOUTEZ-LE     PHOENIX AZ USA    Dim 10.03.57S 

79. Etes-vous Espagnol ? Mais vous parlez un peu l’anglais. C’est ce que j’ai 

pu comprendre, juste un petit peu. Mais vous le comprendrez maintenant 
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parce que l’onction est sur vous. Je suis votre frère, mais ce qui est sur vous, 

c’est votre Sauveur. 

ECOUTEZ-LE     WATERLOO IA USA    Dim 26.01.58 

51. Si quelqu’un a une fausse impression et pense que j’essaie de vous dire 

quelque chose qui me concerne, vous vous trompez. Je suis votre frère et rien 

de plus, un pécheur sauvé par grâce. Mais Il se manifeste au travers d’un don 

divin que le Saint-Esprit a donné. Comme vous le savez, après que vous m’avez 

entendu prêcher, je ne suis pas un prédicateur, parce que je ne sais pas parler ; 

je n’ai aucune instruction. Mais mon don est un don prophétique. Et Dieu a 

promis cela dans les derniers jours. Et ce n’est rien d’autre que…  

Jésus n’était pas obligé de guérir, mais Il a guéri afin que cela soit accompli. Et 

ces choses ont été accomplies non pas parce que Dieu était obligé de le faire, 

mais c’est afin que cela soit accompli.  

52. Eh bien, nous appelons les gens sur l’estrade. Je ne peux guérir personne. 

Nul autre homme ne peut guérir. Aucun médicament ne guérit. Aucun médecin 

ne guérit. Aucun hôpital ne guérit. J’aimerais parler au médecin qui peut guérir. 

J’aimerais parler à n’importe quel homme qui peut guérir. Il se trompe. 

Supposons que je me fracture le bras, puis je cours au cabinet d’un médecin et 

lui dis : « Guérissez vite mon bras, docteur. Je veux finir de démarrer ma 

voiture à la manivelle. » Il dirait que j’ai besoin d’une guérison mentale. Il peut 

remettre l’os en place, mais c’est Dieu qui doit guérir, car Dieu est le seul 

Créateur. Un médecin peut enlever une obstruction, un appendice, ou une 

tumeur, ou quelque chose. Mais c’est Dieu qui doit guérir. Un médecin peut 

arracher une dent. Mais c’est Dieu qui doit arrêter l’écoulement de sang et 

multiplier ces cellules. Il est le seul Guérisseur.  

Vous direz : « Que dites-vous de la pénicilline qui soigne un rhume ? » C’est 

comme la mort aux rats que vous mettez dans la maison. Lorsque vous avez 

beaucoup de rats, vous mettez une certaine quantité de la mort aux rats. Les 

rats rongent la maison, ils creusent des trous dans la maison. Or, la mort aux 

rats ne bouche pas les trous ; elle tue seulement les rats. Et c’est ce que fait la 

pénicilline, elle tue les microbes de la grippe. C’est Dieu qui doit multiplier les 

cellules et ramener la vie. Il est le seul Guérisseur. Il a dit dans psaume 103.3 : « 
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Je suis l’Eternel qui guérit toutes tes maladies. » S’il existe une autre guérison, 

alors Dieu a dit quelque chose de faux. 

DU BAUME EN GALAAD     CHICAGO IL USA    Dim 14.06.59 

53. Rappelez-vous, je suis votre frère. Il n’y a rien en moi qui puisse vous 

guérir. Je ne suis qu’un homme. Je n’ai pas de puissances de guérison. Aucun 

autre homme n’a la puissance de guérison. Un guérisseur divin, ça n’existe pas. 

Il n’existe pas de guérison en dehors de la guérison divine. C’est Dieu seul qui 

peut créer, et vous ne pouvez pas guérir sans création. 

Lorsque vous avez une fracture au bras, le médecin ne prétend pas guérir votre 

bras ; il remet votre bras en place. C’est Dieu qui le guérit. Voyez ? Dieu… le 

médecin peut enlever une tumeur, mais le… Dieu doit créer des cellules pour 

guérir cela. Le médicament n’opère pas la guérison. Il ne fait qu’assister la 

nature; c’est Dieu, le Créateur, qui crée. Il n’existe donc pas d’autre guérison en 

dehors de la guérison divine. 

Quand les gens disent que la guérison divine n’existe pas, ils pervertissent tout 

simplement la chose juste. Il n’existe pas d’autre guérison en dehors de la 

guérison divine. Dieu a dit : « Je suis l’Eternel ton Dieu qui te guérit de toutes 

tes maladies. » Ses Paroles ne peuvent pas faillir. 

DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR     CHAUTAUQUA OH USA    Mer 12.08.59 

97. Voici une épreuve de force. Croyez-vous que je vous ai dit la vérité? 

Croyez-vous que vous avez le discernement spirituel pour savoir que c’est la 

vérité? Nous n’avons pas à monter ici. Je ne suis pas un guérisseur. Je suis un 

homme. Je suis votre frère. C’est Christ qui est votre Guérisseur si vous 

pouvez seulement reconnaître qu’Il est ici. 

UN PROPHETE COMME MOÏSE     SAN JOSE  CA USA    Ven 20.11.59 

34. Je ne suis pas un guérisseur divin; je suis votre frère. 

LA PAROLE IMMUABLE DE DIEU     LAKEPORT CA USA    Dim 24.07.60 

97… Je suis votre frère que Jésus-Christ a envoyé, et à qui Il a rendu 

témoignage par une Lumière suspendue au-dessus de moi il y a plusieurs 

années. 
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LA REINE DE SEBA     BEAUMONT TX USA    Jeu 19.01.61S 

128…. Je vais prier pour les malades maintenant (Excusez-moi, Paul). Je vais 

prier pour les malades. Je n’ai pas d’instruction. Je–je n’ai pas de puissance. Je 

suis votre frère. J’espère que vous comprenez cela. J’ai été envoyé vers vous 

par votre Sauveur et mon Sauveur, votre Dieu et mon Dieu. 

N’AYEZ PAS PEUR     SOUTH GATE  CA USA    Mer 20.06.62 

9. Maintenant, priez pour moi pendant que je vais prêcher et prier pour 

les malades. Et je ne suis pas un guérisseur. On m’appelle comme cela, mais 

je ne le suis pas. Je suis votre frère (Voyez-vous ?), simplement–simplement 

votre frère qui est ici afin de prier pour les malades. 

UNE LIGNE DE PRIERE     TALLAHASSEE FL USA    Dim 15.02.53 

18. Venez, madame. Croyez-vous de tout votre coeur ? Croyez cela 

maintenant, pas votre frère ici, je suis votre frère. Je ne suis que votre frère, 

mais c’est Dieu qui est votre Sauveur. Croyez-vous que vous êtes dans Sa 

Présence ? Le croyez-vous ? Non pas parce que je suis ici, mais parce que je Le 

représente, Lui. Est-ce vrai ? Cela apparaît entre vous et moi ; oui, vous souffrez 

en fait de la gastrite. Croyez-vous maintenant qu’Il vous guérira de cela? 

Acceptez-vous cela maintenant ? Dieu Tout-Puissant, je Te prie de guérir cette 

femme, et puisse-t-elle partir d’ici bien portante au Nom de Jésus. Amen. Cela 

est causé par la nervosité, cela provoque les troubles gastriques, de l’acide 

dans votre estomac. Allez de l’avant maintenant et soyez... avec. Puisqu’Il a su 

ce qui ne marchait pas, alors il est vrai qu’Il en connaît donc l’issue. Croyez-vous 

qu’Il m’a dit la vérité ? Si ce n’est pas le cas, comment pouvait-Il me faire savoir 

ceci ? Voyez-vous cela maintenant ? 

L’ALLIANCE DE GRÂCE D’ABRAHAM     MIDDLETOWN OH USA    Ven 17.03.61 

72… Maintenant, je suis votre frère, un homme. Maintenant, je vous 

demanderais de rester vraiment tranquilles pendant juste une minute, si vous 

le voulez bien. Soyez très respectueux. Je suis votre frère, un homme. Peu 

importe ce que Dieu pourrait faire pour moi, Il doit le faire pour vous aussi, 

pour que cela marche. 
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L’AGNEAU ET LA COLOMBE     OAKLAND CA USA    Lun 25.03.57 

103. Je demande à n’importe qui ici au Nom de Christ de croire cela. Je vous 

demande de le croire, mon frère. Je ne suis pas un séducteur. Je suis votre 

frère, et Christ est votre Sauveur, et Il est votre Guérisseur ici. Croyez-vous 

cela ? Alors au Nom de Jésus-Christ, tenez-vous debout et acceptez votre 

guérison et vous recevrez cela, si vous Le louez et Le glorifiez, au Nom du 

Seigneur Jésus-Christ. 

LA DIVINITE EXPLIQUEE     CHICAGO IL USA    Mar 25.04.61D 

86. Bien sûr, on m’a traité de tous les noms. On m’a traité je ne sais pas de 

combien de noms, partout, d’un–un « fils de Dieu incarné » jusqu’à un démon. 

C’est vrai, de tout. Mais, malgré tout cela, je suis votre frère, concitoyen du 

Royaume de Dieu, qui travaille avec vous tous pour le Royaume, et c’est la 

vérité 

LA PORTE A L’INTERIEUR DE LA PORTE     SOUTH BEND  IN USA    Dim 09.02.58S 

81. Eh bien, est-ce clair pour vous ? Je n’ai pas dit que j’étais le Messie. Que 

ça soit clair. Je suis votre frère, un pécheur sauvé par la grâce tout comme 

vous, indigne des bénédictions. Mais Il doit utiliser quelqu’un. Il doit choisir 

quelqu’un. Aucune main n’est assez sainte pour cela. Certainement pas. Mais Il 

doit utiliser celle de quelqu’un. Nous ne croyons certainement pas à notre 

sainteté. Ce sont Ses mérites. Je ne peux rien faire ; c’est ce qu’Il a fait et je le 

crois. 

POUVONS-NOUS VOIR JESUS ?     GREENVILLE SC USA    Jeu 19.06.58S 

9…. Moi, je suis votre frère ; Lui est votre Seigneur.. 

VIENS, ET VOIS     CHICAGO IL USA    Dim 30.08.53S 

8.  Si vous croyez… Soyez vraiment fidèles dans de petites choses, Dieu vous 

révélera de grandes choses. Croyez en Lui et Il le fera. Bon, puisse-t-Il vous 

bénir ce soir, alors que nous prions pour les malades. Je vais directement 

passer à la ligne de prière.  

J’aurais souhaité avoir quelque chose de plus à faire pour vous venir en aide. 

Mais je–je ne le peux pas. Je suis tout aussi impuissant que n’importe quel 
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autre homme. Je suis votre frère. Je ne suis pas ici ce soir dans cette ville de 

Chicago par mon choix, mais c’est par la conduite de l’Esprit.  

Le même Esprit qui parle ici le soir m’a dit il y a environ six mois que les choses 

se passeront ainsi (Voyez-vous?), et l’endroit exact, tout à ce sujet, et comment 

les choses se passeraient exactement comme ça s’est passé. 

Je suis votre frère. Et je–je suis sujet aux erreurs comme quiconque d’autre 

ELIE ET ELISEE     PHOENIX AZ USA    Jeu 04.03.54 

51. Eh bien, amis chrétiens, je veux que vous vous souveniez tous de ceci : Je 

suis votre frère. Et je–je suis sujet aux erreurs comme quiconque d’autre. 

Maintenant, mais je ne suis pas ici juste pour… Ceci n’est pas une pièce de 

théâtre, pas du tout. Ceci est une réunion religieuse. C’est ici que nous 

essayons de représenter Jésus, de tout notre coeur, par un don divin et par Sa 

Parole. Ses Paroles sont la vérité. Et si Ses Paroles ne sont pas la vérité, alors Il 

n’est pas Jésus. S’Il est le Dieu Tout-Puissant, Il peut tout, est-ce juste ? Et s’Il 

ne peut pas tout, Il n’est pas le Dieu Tout-Puissant. Est-ce vrai ? Que tout le 

monde soit donc respectueux. Soyez en prière. Soyez d’un commun accord.  

Maintenant, combien ici dans la salle, partout tout autour, n’ont pas de carte 

de prière, mais veulent cependant que Dieu les guérisse ? Levez simplement la 

main, dites : «Je désire que Dieu me guérisse. » Eh bien, c’est tout simplement 

partout. 

LA RESURRECTION DE JESUS     CHICAGO IL USA    Jeu 05.04.56 

54…. Si seulement vous saviez, ma soeur, que le Christ même qu’il avait aidé à 

porter la croix, Son Esprit est ici même à côté de vous. Je suis votre frère. Il est 

votre Dieu et votre Sauveur. 

C’EST MOI     GRANDE PRAIRIE  AB CANADA    Mer 17.05.61 

71. De même, ce soir, Grande Prairie, je suis votre frère. Il est votre 

Seigneur. Mais c’est Lui qui agit parmi vous. Vous les pentecôtistes, la Bible ne 

dit-Elle pas… Paul n’a-t-il pas dit : « Si tous, vous parlez en langues, et qu’il 

survienne des hommes du peuple, et qu’il n’y ait pas d’interprétation à cela, ne 

diront-ils pas que vous êtes fous ? Mais s’il y en a un qui prophétise et révèle 
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les secrets du coeur, alors ils tomberont tous sur leur face et publieront que 

Dieu est réellement au milieu de vous.’ » Je ne suis pas un banni ; je suis votre 

frère. Si Jésus pouvait parler d’une voix audible ce soir, vous L’auriez entendu 

dire la même chose : « N’ayez pas peur. C’est Moi. N’ayez pas peur. » C’est le 

même Dieu, le même Esprit : « Encore un peu de temps, et le monde ne Me 

verra plus, mais vous, vous Me verrez (le croyant), car Je serai avec vous, même 

en vous jusqu’à la fin du monde. Vous ferez aussi les oeuvres que Je fais. » Il a 

prophétisé pour ces derniers jours, le temps de la fin, la même chose qui 

arriverait, ce que nous avons vu cette semaine. 

CONVAINCU, PUIS CONCERNE     TEMPE AZ USA    Jeu 18.01.62 

136. Eh bien, Il est… J’ai parcouru ce pays plusieurs fois. Et je–je ne suis pas le 

Messie ; je suis–je suis–je suis votre frère. Mais j’essaye de vous dire que le 

Messie, le Christ, c’est le même Saint-Esprit qui était en Christ. 

C’est ce qui fit de Lui le Messie. «Christ» veut dire «L’oint.» Il était le corps de 

chair qui a été conçu dans le sein d’une femme. 

LES SIGNES DE SA VENUE     CLEVELAND TN USA    Sam 07.04.62 

137. Maintenant, rappelez-vous, que chaque personne se souvienne que je 

suis votre frère, voyez-vous, juste un homme. 

LA RESTITUTION DE L’ARBRE-EPOUSE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.04.62 

358. Croyez-vous en Christ...?... de vous? Vous venez du Tennessee, de 

Nashville (c’est vrai), Madame Bagely. Très bien, vous pouvez retourner à la 

maison guérie...?... Croyez-vous en notre Seigneur Jésus? Si ce n’est pas le 

même Seigneur Jésus qui était ici dans les jours passés, la Lumière du soir est 

ici...?... et la femme... Lui a parlé, Lui a demandé si ces choses, ce qu’Il a dit, est 

vrai...?... 

Crois seulement. Eh bien, êtes-vous convaincue qu’Il est...?... Eh bien, vous 

savez que je ne pourrais pas faire cela. Je suis un homme; je suis votre frère. 

Mais Lui est Dieu. 
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LA COMMUNION     GREEN LAKE  WI USA    Sam 19.05.62 

5. Voyez, franchement, je sais que je suis taxé de tout, d’un archange à un 

démon. Je suis votre frère. Je suis votre frère. Et ces choses peuvent être dites 

à mon sujet. Je ne peux rien à ce qui est dit. Je dois être honnête. Comme Paul, 

je veux dire : « Je n’ai point résisté à la vision céleste » qui m’est apparue alors 

que j’étais un garçon. Et depuis lors, le Seigneur a oeuvré… avec confiance en 

Dieu et foi en Christ. 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION     SOUTHERN PINES  NC USA    Sam 09.06.62S 

71… Combien dans cette salle ont déjà vu la photo de cette Lumière, l’Ange du 

Seigneur, qui est accrochée là à Washington ? Je suis votre frère. Cette 

Lumière-là, si vous pouvez La voir, est suspendue à moins de deux pieds [60,9 

cm] de là où je me tiens maintenant même. 

ETRE PERSEVERANT     SOUTH GATE  CA USA    Sam 23.06.62 

119. Eh bien, Il est Dieu. Et s’Il n’est pas le même Dieu aujourd’hui qu’Il a 

toujours été, donc Il n’a jamais été Dieu. Et la Bible dit qu’Il est un Souverain 

Sacrificateur. Est-ce juste ? Et Il peut être touché par le sentiment de nos 

infirmités, un Souverain Sacrificateur vivant à jamais pour intercéder pour 

nous, et qui peut être touché par le sentiment de nos infirmités. Maintenant, le 

témoignage de madame Shakarian, des centaines d’autres personnes peuvent 

témoigner la même chose. Eh bien, vous savez que je ne suis pas le Messie. Je 

suis votre frère, le moindre parmi vous. J’étais un prédicateur baptiste, je suis 

venu parmi vous, parce que les baptistes n’ont pas voulu recevoir cela. Et ils 

m’ont dit que j’avais perdu la tête. Mais je sais que si Dieu a envoyé cela, il y 

aura quelqu’un quelque part pour recevoir cela, quelque part. Voilà donc 

pourquoi je suis ici. 

JEHOVAH-JIRE 2     GRASS VALLEY  CA USA    Ven 06.07.62 

195. Maintenant, ces ministres qui sont ici sur l’estrade sont en train de prier. 

Vous pouvez me regarder si vous le désirez. C’est très bien. Rien qu’en 

regardant simplement, vous pouvez savoir qu’ils sont juste… Puisque vous êtes 

des bergers; vous êtes ceux qui font paître ces brebis; ainsi, c’est afin que vous 

le sachiez. Et je veux que vous priiez pour moi, mes frères. En effet, voyez-vous 
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ce que je suis? Je représente le Christ même que vous servez. Et je suis votre 

frère, concitoyen du Royaume avec vous, mes frères. Et je suis simplement 

ici… 

MONSIEUR, EST-CE LE SIGNE DE LA FIN?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.12.62S 

237. Vous voyez? Vous voyez pourquoi je pars? Vous voyez pourquoi je dois 

partir? Je dois le faire. Mes amis, ne regardez pas à moi; je suis votre frère. Ne 

faites pas attention à moi, parce que je ne suis qu’un mortel. Je dois mourir 

comme n’importe qui d’autre. Ne m’écoutez pas, mais écoutez ce que j’ai dit. 

Ce que j’ai dit est le Message. Ne faites pas attention au messager, observez le 

Message. Gardez les yeux, non pas sur le messager mais sur le Message, ce 

qu’Il dit. C’est la seule chose à laquelle il faut regarder. Et que Dieu nous aide, 

c’est ma prière. 

Je déteste–je n’ai pas voulu venir vous dire ceci, mais je ne voulais pas non plus 

vous cacher quoi que ce soit. Maintenant, autant que je sache… Laissez-moi 

vous dire. 

UN ABSOLU     PHOENIX AZ USA    Dim 27.01.63 

96. Croyez-vous en Lui ? Inclinons la tête juste un instant. Si vous n’avez pas 

cet Absolu maintenant, recevez-Le. Si vous voulez avoir cet Absolu, cette 

assurance du Saint-Esprit dans votre coeur, levez la main, dites : « Je veux 

quelque chose qui ponctuera la Parole de Dieu, pour que je voie la Parole de 

Dieu rendue manifeste. » Que Dieu vous bénisse. C’est partout dans la salle. 

Merci.  

Je ne vous dis que la vérité, mon ami. Ne laissez pas cela passer à côté de vous. 

Je ne prétends pas… Je ne suis rien. Je suis votre frère. Ne faites pas attention 

au messager ; faites attention au Message. Ne faites pas attention au 

messager. Dieu va l’ôter du milieu de vous. Il ne partagera Sa gloire avec 

personne. C’est juste. 

Ne faites pas attention au messager ; faites attention au Message. Si un 

homme entrait ici en courant, qu’il soit noir, jaune, brun, en haillons, s’il a pour 

vous un chèque d’un million de dollars pour une traite bancaire, vous ne feriez 
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pas attention à sa couleur ou à la manière dont il est habillé. C’est le message 

qu’il a pour vous qui compte. Eh bien, ne considérez pas ma grammaire et–et 

ces choses. Rappelez-vous tout simplement, je vous parle de Jésus-Christ qui 

est ici maintenant. Croyez en Lui de tout votre coeur. Croyez en Lui. 

LE SEPTIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.03.63S 

350. Nous ne voulons jamais inclure un homme là-dedans. Oubliez tout en ce 

qui me concerne. Je suis votre frère, un pécheur sauvé par la grâce, indigne de 

vivre. C’est l’exacte vérité. Je ne dis pas ça pour être humble ; c’est la réalité. 

Il n’y a rien en moi, rien de bon du tout. 

351. Mais c’est la grâce de Dieu qui a permis à mes pauvres yeux dont la vue 

commence à baisser, de regarder au-delà du rideau du temps pour voir ces 

choses, là-bas, et je suis revenu… 

LE SIGNE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.09.63M 

241. Tout a été démontré comme étant l’exacte Vérité. Je ne vous ai pas 

menti. Je vous ai dit la Vérité, et Dieu a attesté que je vous ai dit la Vérité. 

Maintenant, rappelez-vous, je suis votre frère, je suis un homme, voyez-vous. 

Je ne suis qu’un homme comme vous tous, mais il faut bien que quelqu’un 

apporte Cela, il faut bien que quelqu’un le dise. Ce n’était pas mon choix, 

c’était Son choix à Lui. Je vous ai dit la Vérité, et sans hésiter, Il a rendu 

témoignage que c’est la Vérité. *L’assemblée dit: «Amen.»–N.D.E.] 

LA PAROLE DE DIEU EXIGE UNE SEPARATION TOTALE D’AVEC L’INCREDULITE     

PHOENIX AZ USA    Mar 21.01.64 

198. Je suis votre frère. Jésus, c’est votre Sauveur. Dieu est notre Père. Nous 

sommes Son peuple. Nous ne sommes pas de ce monde, quand on est né de 

Dieu, on est d’en Haut. Maintenant, avant de tenir la ligne de prière pour les 

malades… Il y a ici à l’estrade ce soir des hommes qui prient aussi pour des 

malades, et des ministres là-bas qui prient pour les malades. Je ne veux pas 

laisser l’impression que je sois le seul à prier pour les malades. Vous voyez ? 

Dieu ne… Il n’est pas tenu de n’utiliser que moi. Il pourrait–Il pourrait vous 

utiliser ou utiliser n’importe qui. Il est question de croire que ce qu’Il a dit est la 

vérité. 
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IL Y A MAINTENANT ICI PLUS QUE SALOMON     DALLAS TX USA    Ven 06.03.64 

220. Maintenant, rappelez-vous, je ne suis pas Jésus-Christ. Je suis votre 

frère, un pécheur sauvé par la grâce. Je suis comme vous. Mais c’est Jésus-

Christ, le Saint-Esprit qui est ici avec nous, qui tient Parole. Il n’est pas obligé de 

faire ceci, mais Il a promis de le faire. Jésus n’était pas obligé de guérir les 

malades, mais la Bible dit qu’Il l’a fait afin que s’accomplît ce qui avait été 

promis à Son sujet. 

 

265. Frère Branham, est-ce ... (Voyons ce que c’est) Frère Branham, 

généralement, beaucoup de ceux qui suivent votre Message croient que vous 

êtes le Messie de ce jour, est-ce juste? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64M 

231. Non, monsieur! 

Dites-nous franchement, frère Branham vous semblez hésiter à vous faire 

connaître et nous savons qu’avec un ministère tel que celui que Dieu vous a 

donné, vous devriez être identifié quelque part dans les Ecritures. 

266. Numéro 2 : Vous nous avez dit votre but en allant en Arizona la première 

fois. Vous nous en avez donné la raison et cela est arrivé. Mais vous ne nous 

avez pas dit pourquoi vous y êtes retourné. 

232. Premièrement, je ne suis pas un Messie! Voyez-vous, le Messie est Jésus-

Christ, mais nous sommes tous des «messiets». «Messie» signifie «Oint». Et en 

Lui habitait corporellement la plénitude de la Divinité; en moi habite seulement 

une partie de Son Esprit comme ce qui habite en vous. J’ai reçu un don pour–

pour–pour connaître de petites choses et voir d’avance les choses. Cela fait que 

je reste malgré tout votre frère, voyez-vous? Je ne suis pas le... pas le Messie; je 

suis votre frère, voyez-vous, juste un berger du troupeau. Et si je vous disais que 

j’étais le Messie, je serais un menteur, voyez-vous? Et je ne veux pas être un 

menteur. 

233. «Eh bien, pourquoi suis-je allé en Arizona la première fois?» Vous avez 

compris cela. Je suis allé au Nom du Seigneur, parce que j’étais envoyé là-bas 
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d’après une vision. J’y suis retourné la deuxième fois dans un but. Ne vous en 

préoccupez pas. Je sais pourquoi j’y suis allé; je ne peux pas tout dire. Lorsque 

vous... Le diable ne sait pas... ne peut pas le prendre de mon coeur. Si je le dis à 

haute voix, il peut alors saisir cela, mais il n’est pas... mais il ne peut le prendre 

tant que cela est dans mon coeur. Si je dis : «Attendez jusqu’à ce que cela 

arrive.» ... Souvenez-vous simplement, gardez cette bande; je suis allé en 

Arizona dans un but. Veuillez bien me supporter, voyez-vous? Faites 

simplement ce que je vous dis de faire, voyez-vous? Faites simplement–

simplement ce que je vous dis. Voyez-vous? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64S 

104. Ainsi, je ne veux me considérer comme rien d’autre que votre frère. Je 

suis votre frère, et considérez-moi simplement comme Frère Bill, ou Frère 

Branham, ou tout ce que vous voulez. Ce–ce–c’est en ordre. C’est–c’est 

quelque... Ce que vous croyez, gardez-le pour vous-même, voyez-vous? 

DIEU CONFIRMANT SA PAROLE     LOS ANGELES  CA USA    Lun 26.04.65 

214. Pour–pour moi, je pense que nous devrions être les gens les plus 

heureux du monde. Pensez-y simplement. Je–J’espère que je n’ai pas donné à 

mon auditoire l’impression qui fait croire que c’est quelque chose que je fais 

par moi-même. Vous… Vous êtes mieux avisés que ça. Je–je suis votre frère 

(voyez?), je ne suis que votre frère. 

LA PUISSANCE DE DIEU POUR LA TRANSFORMATION     PHOENIX AZ USA    Sam 

11.09.65 

71. Ecoutez, mon frère et ma soeur. Chacun de nous passera par ce chemin 

qu’a suivi Florence. Je vous demande, au Nom de Jésus, de considérer cela. 

Non pas me considérer, moi. Je suis votre frère. Ce–ce n’est pas cela. 

Considérez la Parole que j’apporte en rapport avec la Bible de Dieu. Et 

regardez là où nous en sommes, dans l’âge où nous vivons, c’est parfaitement 

confirmé par la Parole même de Dieu. Ces programmes en soi sont absolument 

antichrists. 
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C’est faux. AINSI DIT LE SEIGNEUR. C’est une erreur. N’ayez rien à 

voir avec ça. Je suis votre frère 

DIRE QUE BRANHAM EST NOTRE SEIGNEUR ET SAUVEUR JESUS-

CHRIST C’EST ETRE UN DEMON, UN SEDUCTEUR 

FAIRE DE BRANHAM UN DIEU C’EST FAIRE DE LUI UN ANTI CHRIST 

APOCALYPSE CHAPITRE 5, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.06.61 

23. Mais s’il–s’il y a quelque chose que j’ai à coeur de faire, c’est d’entendre 

ces Paroles de notre Seigneur Jésus, à la fin de ce voyage, disant : «Bien fait, 

Mon bon et fidèle serviteur.» Et bien des fois, j’ai dit que j’aurais aimé être là 

quand Il a dit : «Venez à Moi», mais en fait, je désire entendre dire : «Bien fait.» 

Je n’ai pas entendu la voix dire, au début : «Venez à Moi», jadis, à l’époque où 

l’on écrivait la Bible, mais je désire vivement entendre dire : «Bien fait.» 

24. Et s’il y a quelque chose que j’ai toujours désiré être, et que dans mon 

coeur je désire être, c’est être un véritable serviteur de Jésus-Christ, mon 

Seigneur et Sauveur. Je désire que mon témoignage soit pur, nettement clair, 

comme quoi, j’ai tenu bon, malgré toutes mes erreurs, et que je l’ai aimé de 

tout mon coeur. Ce matin, je L’aime de tout mon coeur. 

25. Et pour cette raison, je suis contraint de dire que je quitte le ministère, 

car il y a quelque chose qui s’est élevé parmi les gens, cela m’a amené à le 

faire; c’est-à-dire que j’ai été retiré de mon rang de ministre ou de frère, et on 

me prend pour Jésus-Christ, et ainsi en me pren-... Et cela me donne  

l’étiquette infamante d’antichrist. Et je préférerais Le rencontrer comme un 

lâche, plutôt que Le rencontrer comme un antichrist et être rejeté loin de Lui. 

26. Je–j’en ai entendu parler il y a quelques années et je m’étais dit que 

c’était une plaisanterie. Et j’ai rencontré quelques frères (je ne vois aucun d’eux 

à la réunion ce matin), deux ou trois frères, autrefois, lors d’une partie de 

pêche, et ils m’ont abordé sur ce sujet, demandant: «Frère Branham, n’êtes-

vous pas le Messie oint, le Christ?» 

27. Et j’ai passé mes bras autour du cou des deux frères, ou d’eux tous, et j’ai 

dit : «Frères, pour autant que j’ai essayé d’être un véritable serviteur de Christ, 
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je n’aimerais pas que vous disiez pareille chose. Et si jamais cela était dit à mon 

sujet, je quitterais alors le champ missionnaire avec une conscience tranquille, 

et vous qui faites cela, vous serez responsables de chaque âme que j’aurais pu 

gagner pendant ce temps-là (Vous voyez?), pour m’avoir fait quitter le champ 

missionnaire.» Et je pensais que c’était fini. Cela avait réglé la question. 

28. Et j’ai encore entendu cela quelques fois. Mais ce n’était pas le cas. Et 

l’autre jour au Canada, un frère m’a montré une petite carte qu’il gardait en 

poche, laquelle portait cette mention : «William Branham est notre Seigneur.» 

Ils baptisaient au nom de William Branham. Et un petit... un précieux... Si 

c’était un ennemi, si c’était mon ennemi, j’aurais su que c’était une 

plaisanterie. Mais un précieux et bien-aimé frère est venu confesser ses 

péchés et ses fautes, et me dire qu’il croit que je suis Jésus-Christ. 

29. Et j’ai reçu des lettres à la maison ainsi que des coups de fil en 

provenance de Chicago et de divers endroits pour me demander si je croyais à 

ce dogme. 

30. Et j’ai reçu toutes sortes de lettres qui me sont parvenues ces quelques 

derniers jours, et des appels provenant de divers endroits disant cela, que 

j’étais le Christ. Frères, c’est un mensonge horrible, infâme, impie du diable. 

Voyez? Voyez? Je suis votre frère. Bien, cela ferait fuir n’importe qui du 

champ missionnaire. Cela amènerait quiconque aime Christ à renoncer à la 

chose même. 

31. J’ai cherché la face du Seigneur ici, il n’y a pas longtemps, quand j’ai 

entendu cela pour la première fois, il y a environ une année. J’ai donc cherché 

la face du Seigneur et Il m’a renvoyé à cette Ecriture où Jean apparut, prêchant, 

alors qu’ils n’avaient plus eu de prophète sur terre depuis plusieurs années, si 

bien que cela aurait... Ils furent tous émerveillés dans leur coeur, pensant que 

Jean était peut-être le Messie. Ainsi je... Jean, ils sont partis lui demander, et il 

a répondu qu’il ne l’était pas. Lisez cela dans Luc chapitre 3, verset 15. Et ainsi 

... mais cela s’était un peu calmé, ainsi j’ai laissé passer la chose comme cela. 

32. Mais alors au point où sont arrivées les choses, j’ai donc compris que 

quelque chose devait être fait. Et je dis ceci, que les visions et l’Ange du 

Seigneur qui est apparu à la rivière–si ceci doit être mon dernier message ou la 
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dernière chose qui est adressée à l’église, au monde, ces choses, même l’Ange 

du Seigneur, sont vraies. 

33. Et je suis resté calme lorsque bien souvent les gens m’appelaient 

prophète (dans la version anglaise du *Nouveau+ Testament, un prophète, c’est 

juste «un prédicateur, quelqu’un qui prophétise, quelqu’un qui annonce la 

Parole» et ainsi de suite.) Je supporterais cela, parce que, en quelque sorte, on 

pourrait simplement s’en débarrasser; mais quant à être appelé le Christ oint, 

ou quelque chose de ce genre, c’en était trop pour moi. Ainsi, je ne pouvais 

tout simplement pas supporter cela. 

34. Et ainsi, au sujet de... Je suis venu... Après les réunions du Canada, je suis 

parti, j’ai découvert que là-bas, chez les Esquimaux ou les Indiens, la chose 

s’était répandue parmi eux là-bas. 

35. Ainsi, cela m’a complètement déchiré. Et je ne pouvais plus effectuer la 

partie de chasse que j’avais prévue depuis longtemps. Je craignais d’avoir un 

accident de chasse, si vous comprenez ce que je veux dire. Je devins très 

nerveux, plus que je ne le suis maintenant, pendant que je me tiens ici. Et je ne 

pouvais tout simplement pas supporter cela plus longtemps, de penser que 

trente et un ans de ministère s’en vont dans l’égout du diable, dans le... Que 

racontera-t-on quand je serai parti? «Le voilà; c’est exactement ce qu’il était.» 

Et toute l’influence que j’avais sur les gens, vous voyez donc ce que cela 

deviendrait; je serais un antichrist. Et je ne pouvais tout simplement pas 

supporter cela. 

36. Je me suis dit : «Je préférerais mourir ici dans le bois, par exemple 

tomber sur mon fusil ou quelque chose de ce genre, plutôt que...» Et j’ai 

compris que j’étais... Ensuite j’ai pensé à mon petit Joseph et aux autres qui 

devaient être élevés. Et je n’étais pas en état de chasser; aussi ai-je simplement 

quitté le bois pour rentrer à la maison. 

37. Et pendant huit ou dix jours, j’étais déchiré, j’étais dans une situation 

tellement embarrassante que je... Je pensais que je perdais la tête. Et j’ai tout 

simplement demandé à tout le monde de se tenir à l’écart et de me laisser 

tranquille, parce que j’étais dans une situation très embarrassante, j’étais 

nerveux, bouleversé et complètement déchiré. 
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38. Et je me suis posé des questions; s’il s’agissait de mon ennemi, ce serait 

normal, je m’en serais tout simplement moqué plutôt et j’aurais continué mon 

chemin; mais quand ça doit être de précieux frères, de précieuses soeurs, alors 

c’est cela qui me fait mal. Et j’ai dit: «Seigneur, cette forte–chose est trop forte 

pour moi; je vais simplement devoir partir et remettre cela entre Tes mains. 

Je–je ne sais quoi faire d’autre.»  

39. Il y a quelques nuits, pour me rassurer, le Seigneur m’a visité. Et j’ai vu un 

bien-aimé harceler un–un serpent jaune et noir, et pendant qu’Il continuait à 

me parler, la chose m’a mordu à la jambe. Mais mon sang était si riche que cela 

n’eut donc–donc pas d’effet sur moi. Et j’ai baissé le regard pour voir l’endroit 

où je venais d’être mordu. Alors je me suis vite retourné avec un fusil, j’ai tiré 

sur la–la chose, et elle fut atteinte en plein milieu. 

40. Puis un frère a dit... Je me suis retourné avec mon fusil pour lui faire 

sauter la tête, alors il a dit : «Ne faites pas cela; prenez simplement le bâton qui 

est là par terre, à côté de vous.» Et comme je me retournais pour ramasser le 

bâton, il se glissa dans l’eau, juste dans une petite mare. 

41. J’ai dit : «Bien, Maintenant il ne saura plus faire du mal pendant plus 

longtemps parce que je crois que le frère se rend compte (les frères) de ce qui 

est arrivé.» J’ai dit : «Il va... Il est blessé à mort, donc il va mourir.»  

42. Et j’ai interrogé ici dans ce tabernacle, bon nombre des membres de mon 

église, Frère Neville et moi, qui m’ont abordé sur cette même question. Frères, 

soeurs, n’ai-je pas essayé d’être un véritable serviteur de Christ devant vous? 

N’ai-je pas essayé d’être un frère pour vous? 

43. Maintenant, dans tous les cas, c’est un esprit sur de précieuses 

personnes. Beaucoup de gens m’ont demandé cela. Mais c’est–c’est un esprit; 

j’espère, malgré tout, qu’aujourd’hui cela reçoit une blessure mortelle et va 

vite disparaître de sorte que je puisse retourner dans le ministère. Entre-temps, 

je vais demander à chacun de vous de prier pour moi. Je ne sais pas ce que je 

vais faire. Ma maison est en vente. Je ne puis tout simplement pas supporter 

cela; si je–je–je reste ici, vraiment je vais devenir complètement fou. Et je suis... 

Je vous demande de prier pour moi. 
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44. Et, rappelez-vous, si jamais vous m’avez cru, si jamais vous croyez que je 

suis un serviteur de Christ, rappelez-vous que c’est une erreur. C’est faux. 

AINSI DIT LE SEIGNEUR. C’est une erreur. N’ayez rien à voir avec ça. Je suis 

votre frère. Inclinons la tête. 

45. Père Céleste, ma chair tremble, mes mains sont crispées, mes orteils se 

sont repliés dans mes souliers. Ô Dieu, sois miséricordieux. Qu’ai-je fait, 

Seigneur, pour mériter ceci? Je Te prie, ô Seigneur, d’être vraiment 

miséricordieux envers moi, et envers tous les autres. Et ces précieuses et 

chères personnes là-bas, puissent-elles s’apercevoir de leur erreur et de ce 

qu’elles ont fait, Seigneur, en brisant le coeur de leur frère et pour–non 

seulement celui de leur frère, mais aussi de notre Sauveur, notre Père 

Céleste. Je Te prie de nous pardonner nos erreurs, Seigneur. Que le Sang béni 

de Christ nous unisse maintenant, Seigneur, et béni soit le lien qui unit nos 

coeurs dans l’amour chrétien et la communion chrétienne. 

46. Ô Dieu, que cet ennemi qui s’est approché de nos frères et de nos soeurs 

avec–qu’il reçoive une blessure mortelle afin qu’il n’existe plus; qu’il périsse 

tout simplement, Seigneur. Si Tu fais cela, Père, je retournerai de nouveau dans 

le champ missionnaire. Mais entre-temps, Seigneur, je suis Ton Serviteur au 

coeur brisé, qui attend, qui attend. C’est au-delà de tout ce que je peux faire. 

Avec des larmes, avec des pleurs et avec des paroles persuasives, Seigneur, je 

me suis hardiment efforcé (Tu connais mon coeur.) d’arrêter cela avant que ça 

n’arrive à ce niveau; mais c’était au-delà de tout ce que je pouvais faire. Ainsi, 

Père, j’abandonne cela entre Tes mains à partir de cette chaire où j’ai prêché 

durant toutes ces années. Je remets cela entre Tes mains. 

47. Maintenant, Toi, occupe-Toi de cela, Père, selon Ta Divine manière. Et 

quand tout sera fini et que tout sera terminé, alors Ton serviteur retournera. 

Entre-temps, je vais m’attendre à un mot de ta part, Seigneur. 

48. Bénis-nous maintenant et donne-nous une belle réunion aujourd’hui 

comme nous sommes ici, non pas uniquement pour cela, c’était cependant 

juste pour éclaircir cela en public, devant la face du monde, afin qu’ils puissent 

savoir, Père, que je T’aime et que je Te crois, et que j’ai pris position pour Toi, 

et–et que je désire... Si je dois partir, laisse-moi partir, Seigneur, avec un coeur 

sans reproche et un véritable témoignage que je T’ai cru et que je T’ai fait 
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confiance. Accorde-le. Et je Te louerai et Te rendrai gloire dans tous les âges à 

venir, par Jésus-Christ. Amen. 

 

JE NE SUIS PAS « LUI » 

L’ANGE ET LA COMMISSION     CLEVELAND OH USA    Lun 21.08.50 

63. Maintenant, rappelez-vous, je ne suis pas Lui. Je Le représente 

simplement. Je suis Son–Son canal ici. Et, rappelez-vous ceci : Il peut me 

quitter n’importe quand qu’Il veut. Il part selon Sa volonté. Dieu sait que je 

L’aime. Et j’aimerais qu’Il reste pour toujours avec moi, car j’aime travailler 

pour Son peuple. C’est le plus grand plaisir que j’aie jamais éprouvé.  

Mais Dieu… Il–Il–Il peut… Il a le droit. Il n’a rien pour… sur Lui. C’est Lui qui peut 

me quitter n’importe quand qu’Il le désire… ?... Mais je L’aime, et j’aimerais 

qu’Il reste ici. Mais Il peut quitter n’importe quand qu’Il veut. Mais j’espère 

trouver grâce à Ses yeux, et Il m’accordera Sa bénédiction. 

LE TEMOIGNAGE DE JESUS-CHRIST     CHICAGO IL USA    Sam 29.08.53 

48.  Eh bien, il y a beaucoup de superstitions et des choses, et–et de petites 

actions psychiques et tout, qui n’ont pas de fondement. Mais le… Ceci est 

scripturaire, mon cher ami, sur base de la Parole de Dieu : « Jésus-Christ est le 

même hier, aujourd’hui et éternellement. » Voyez ? Très bien. 

Eh bien, je ne suis pas Lui. Il est dans la salle. Il est dans chaque individu ici. 

Combien ont vu cette photo-là dans ce livre ? Faites voir les mains. Il y a là une 

photo de l’Ange du Seigneur. Maintenant, c’est… Eh bien, il me faudra vous en 

raconter l’histoire un soir, et peut-être apporter quelques-unes des photos.  

A mon avis, c’est la même Colonne de Feu qui conduisit les enfants d’Israël de 

l’Egypte à Canaan : « Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et 

éternellement », à la fois Père, Fils et Saint-Esprit. Il est bien le même. Dieu 

n’est pas trois personnes. C’est une–c’est une règle à trois pieds que vous 

étendez. Le même Dieu, le Père a été rendu manifeste dans la chair, et 

maintenant dans le Saint-Esprit. C’est la raison pour laquelle le baptême se fait 

au Nom du Père, Fils et Saint-Esprit (Voyez ?), la Trinité–la Trinité, pas trois 
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dieux, mais trois personnes en un seul Dieu, un seul… trois dieux… une seule 

Personne dans trois dispensations. Voyez ? 

LA FOI TRANSMISE AUX SAINTS UNE FOIS POUR TOUTES     CHICAGO IL USA    

Dim 01.05.55S 

65. Maintenant, si le Saint-Esprit est ici, la Personne invisible, Il connaît cette 

femme, Il me connaît. Il peut m’oindre pour lui dire, lui parler pendant 

quelques minutes, comme à l’homme, comme à la femme au puits de… à la–la 

Samaritaine, et Il peut lui dire exactement le motif de sa présence ici. Et la 

femme a dit… Voici son témoignage d’après les Ecritures. Elle a dit : « Je sais 

que c’est le signe du Messie. Nous savons que quand le Messie sera venu, Il… 

mais Toi, qui es-Tu ? » Elle a dit…  

Il a dit : « Je Le suis. » Eh bien, moi je ne suis pas Lui, mais je suis Son ministre 

qui déclare qu’Il est ici conformément à sa promesse qu’Il serait là, en nous, 

se manifestant : « Le monde ne Me verra plus, mais vous, vous Me verrez. 

Vous Me verrez, car Je serai avec vous, même en vous… fin du monde, 

manifestant, faisant les mêmes choses que J’ai faites. Je suis le même hier, 

aujourd’hui et éternellement. » Maintenant, comprenez-vous tous ? Amen.  

Que Dieu vous bénisse maintenant, pendant que je m’entretiens avec ceux qui 

sont dans la ligne. Je vais tâcher de me dépêcher. Et si Dieu le fait… Mon ami, il 

me semble, après que la Bible a dit cela, le Saint-Esprit déclarant ici les mêmes 

choses, que c’est maintenant votre tour d’agir. Est-ce juste ? Priez ; regardez 

par ici ; croyez. Et que Dieu vous bénisse jusqu’à ce que je vous reverrai. 

LA PROFONDEUR APPELANT LA PROFONDEUR     COLUMBIA SC USA    Dim 

15.04.56 

68. Maintenant, je ne peux pas guérir. C’est votre foi en Dieu qui opère la 

guérison. La femme devant moi est une inconnue que je n’ai jamais vue, je 

suppose. Sommes-nous inconnus ? De parfaits inconnus. Ayez foi en Dieu. Ne 

doutez pas. Maintenant, il y a des gens là dans l’assistance. Voyez ? Leur foi 

opère Cela tout comme la vôtre. Je vous isole si je le peux (Voyez-vous ?) pour 

vous parler. Mais c’est leur foi qui fait cela, tout comme la vôtre le fera. Ce 

n’est pas moi. Je–je ne suis pas Lui. Je ne vous connais pas. Voyez ? Il faut 

votre foi en moi pour croire cela. Voyez ? Tout comme leur foi croit, et elle ne 



35 
 

Maison lys Les Amis d’Israël 
maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com 

 

fait que tirer de partout. Mais, peut-être, si seulement je peux garder votre 

esprit en ligne… 

LE PROPHETE ELISEE     CHICAGO IL USA    Mar 02.10.56S 

70. Maintenant, faites venir cette dame. Oh, elle ne peut pas très bien 

marcher, ou portez-la et amenez-la. C’est bien. Maintenant, soeur, quelle est 

votre maladie ? [La soeur parle.–N.D.E.+ La paralysie, l’asthme et la paralysie. 

Eh bien, il n’y a qu’une seule chose qui peut vous aider, soeur bien-aimée : c’est 

le Seigneur Jésus. Vous êtes une belle jeune femme. C’est tellement dommage 

que de vous voir dans cet état. Je souhaiterais avoir la puissance de le faire. Je 

le ferais, soeur. Je le ferais. Dieu connaît mon coeur. Je n’en ai pas. Je–je–je–je 

ne suis pas Lui. Voyez, ça a déjà été fait. Voyez ? Christ l’a fait. Et maintenant, 

tout ce que je peux faire, c’est prier pour vous et vous demander de croire 

que c’est déjà fait, et Christ amènera votre corps à obéir à votre foi. Croyez-

vous cela maintenant ? 

CONFERENCE AVEC DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.12.59M 

81. Nous sommes inconnus l’un à l’autre, jeune dame. Croyez-vous que 

Christ nous connaît tous deux ? Ici, c’est comme la femme au puits avec notre 

Sauveur. Vous n’êtes pas cette femme-là et moi non plus je ne suis pas Lui. 

Mais Son Esprit vit éternellement. La femme… Cette jeune femme qui se tient 

ici a… Si vous pouviez voir cela, entre elle et moi il y a un... Cette Lumière de 

l’Ange se tient ici. Mais juste au-delà de cela il y a une ombre, et cette ombre, 

c’est la mort, les ténèbres. C’est un cancer. Ce cancer se situe au niveau du 

rectum. Vous non plus vous n’êtes pas de cette contrée-ci ; vous venez du 

Kentucky, de La Grange, dans le Kentucky. C’est juste. Madame Johnson, qu’en 

serait-il si, par exemple, vous croyez de tout votre coeur ? Rentrez chez vous et 

Jésus-Christ vous rétablit. Croyez-vous cela ? 

LA REINE DE SEBA     TULSA OK USA    Ven 01.04.60S 

72. Eh bien, écoutez, madame, si le Seigneur Jésus me révèle quelque chose 

à votre sujet, et vous savez que je ne connais rien à votre sujet, si le Seigneur 

Jésus me révèle quelque chose, vous savez que ça doit venir du surnaturel, cela 

vous amènera-t-il à mieux croire ? Le fera-t-il ? Cela amènera-t-il l’assistance à 
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mieux croire? Maintenant, elle est près de moi, ici (Vous voyez ?), vraiment très 

proche.  

Eh bien, c’est le même tableau de Saint Jean 4 : un homme et une femme qui 

se rencontrent pour la première fois, se trouvant ici. C’est juste un… Peut-être 

que le petit puits offrait un panorama comme celui-ci. Eh bien, Jésus se mit à lui 

parler. Eh bien, vous n’êtes pas cette femme-là, et je ne suis pas Lui, mais Son 

Esprit vit toujours. Voyez ? En ce temps-là, c’était dans la chair appelée le Fils 

de Dieu. Et maintenant, nous sommes des fils de Dieu adoptés, par Sa grâce, 

afin que Son oeuvre puisse continuer (voyez ?), et qu’Il se manifeste toujours. 

PARLE A CE ROCHER     CHAUTAUQUA OH USA    Dim 12.06.60 

77…. Or, Jésus a dit que la même chose se produirait juste avant Sa Venue. 

Nous sommes au bout de la route. Eh bien, s’Il est le même Messie, Il 

accomplira les mêmes signes messianiques pour se confirmer. Je ne suis pas 

Lui ; je ne suis que votre frère. Je suis tout simplement comme vous, 

quelqu’un qui a reçu Son Esprit. Or, si la femme n’avait pas cru, peu importe ce 

qui était dit, de toute façon cela ne l’aurait jamais aidée. Et elle doit croire 

avant que quoi que ce soit ne se produise. 

UNE CONFERENCE     SHREVEPORT LA USA    Ven 25.11.60 

83. L’homme assis là souffre de deux hernies, une hernie. Il a été opéré deux 

fois à cause de cela. Monsieur Finland de Mississippi. Je ne vous connais pas, 

mais c’est la vérité. Croyez-vous ? Ayez foi. 

Mademoiselle Farmer, je ne vous ai jamais vue de ma vie. Croyez-vous que 

Dieu guérit votre mal de gorge ? Vous pouvez aussi aller à Mississippi bien 

portante. Mademoiselle Boyd, à côté d’elle, vous êtes de Shreveport. Je ne 

vous connais pas, mais vous souffrez de bursite, de névrite. Soyez guérie. Je 

vous demande de croire au Seigneur. Je ne suis pas Lui, mais Il est ici……… 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

TUCSON AZ USA    Dim 05.02.61S 

78. Et de penser : Me voici dans cette salle ce soir. Il n’y a personne ici que je 

connaisse, de ceux que je peux regarder et voir, à part mon jeune garçon 

chargé des bandes assis ici même, frère Goad. C’est l’unique personne que je 



37 
 

Maison lys Les Amis d’Israël 
maisonlyss@gmail.com  www.maisonlysisrael.over-blog.com 

 

connais. Dieu connaît chacun vous. Or, je ne suis pas Lui. Il est ici, de toute 

façon. 

JEHOVAH-JIRE     RICHMOND VA USA    Dim 12.03.61 

110. Vous direz : « Frère Branham, cet Ange avait le dos tourné. Agira-t-Il de 

même ? Vous nous regardez en face ; vous pourrez être en train de lire nos 

pensées. » D’accord, je vais alors tourner le dos. Voyez si c’est le même Ange. 

Eh bien, je ne suis pas Lui, c’est Son Esprit. 

LE PLUS GRAND FLASH D’INFORMATION DE L’HISTOIRE     CHICAGO IL USA    

Lun 24.04.61 

156. Je peux vous dire ceci avant que nous commencions, elle n’est pas de ma 

nationalité. En fait, elle ne parle pas un bon anglais. C’est vrai. Voilà une 

Samaritaine et un Juif. 

Eh bien, je ne suis pas Lui, mais c’est Son Esprit qui est en moi….. 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     GRASS VALLEY  CA USA    Mer 04.07.62 

215. Vous direz : « Vous avez deviné cela, Frère Branham. » Je ne l’ai pas 

deviné.  

Observez encore. Regardez ici, monsieur. C’est exactement comme lorsque 

notre Seigneur s’adressait à une femme, c’est Son Esprit. Je ne suis pas Lui. Je 

suis un homme comme vous, mais c’est Son Esprit. Tout ce qu’Il vous a dit 

était vrai, tout. Oui, voici la chose qui revient de nouveau. Oui, oui, il est prêt 

maintenant même à passer par une opération, et c’est dû à une affection de la 

vessie et une prostatite. C’est AINSI DIT LE SAINT-ESPRIT. C’est juste. Levez la 

main si c’est vrai. Croyez-vous maintenant que vous êtes dans Sa Présence ? 

Très bien. Partez, croyez et vous serez guéri. Amen.  

Croyez-vous ? Eh bien, c’est vraiment simple de voir Christ agir. 

PERSEVERANT     DALLAS TX USA    Jeu 05.03.64 

241. Maintenant, c’est notre première rencontre. Je ne suis pas Lui, et vous 

n’êtes pas elle, mais Il est toujours Dieu. [La soeur dit : « Amen. »–N.D.E.+ C’est 

vrai, vous voyez. Maintenant, si vous pouvez avoir la foi dans–dans ce que je 
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dis, dans la Parole ! Je ne dirai jamais rien d’autre que ce qui est dans cette 

Parole. [« Gloire au Seigneur ! »] Il peut faire des choses qui ne sont pas dans 

cette Parole; mais tant qu’Il fait Cela, alors je sais que C’est vrai, vous voyez. *« 

Oui, monsieur. »] Et là, vous ne me connaissez pas, je ne vous connais pas. 

JE NE SUIS QUE VOTRE FRERE 

JE SERAI AVEC TOI, COMME J’AI ETE AVEC MOISE     LOS ANGELES CA USA    Jeu 

03.05.51 

3. Et aujourd’hui, je me suis posé des questions, et j’ai prié aujourd’hui. Et 

hier soir, quelqu’un me parlait, disant : « Alors qu’un autre frère prie pour cinq 

cents personnes, moi, je prie pour cinq. » Eh bien, c’est peut-être vrai. Peut-

être que c’est ainsi que le Seigneur veut que le frère s’y prenne.  

Et je–je me suis toujours dit qu’au lieu d’un contact personnel avec les gens, 

si–si je peux les amener, pas tellement à entrer en contact avec moi-même, 

mais en contact avec Jésus… C’est–c’est comme ça. J’aimerais qu’ils entrent 

en contact. En effet, je ne suis que votre frère. Il n’y a rien en moi qui puisse 

vous aider. Et c’est Lui. Et Il est juste là au-dessus de vous, juste partout, juste 

comme l’air dans cette salle-ci, le Saint-Esprit est comme cela 

QUI A CRU À CE QUI NOUS ETAIT ANNONCÉ?     HAMMOND IN USA    Dim 

20.07.52S 

25. Bon, si Jésus est le même hier, aujourd’hui et éternellement, croyons-

nous que le Saint-Esprit est sur terre aujourd’hui? Combien croient cela? Eh 

bien, ce Saint-Esprit est le Saint-Esprit de Dieu. Est-ce vrai? La troisième 

Personne de la Trinité, Jésus-Christ. «Encore un peu de temps, le monde ne me 

verra plus, mais vous, vous Me verrez, car Je serai avec vous, même en vous, 

jusqu’à la fin du monde.» Est-ce vrai? Si donc Il va être avec nous, en nous 

jusqu’à la fin du monde, cela fait de Lui le même hier, aujourd’hui et 

éternellement. Est-ce vrai?  

Bon, s’Il vient parmi nous ce soir… et moi je ne suis que votre frère, ne 

l’oubliez pas. Mais c’est ce que j’affirme à Son sujet, qu’Il est le même. Et voilà 

ce que je crois. Je crois que chaque Parole de la Bible est absolument infaillible, 
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la Vérité. C’est ainsi… Je–je pense que vous ne pouvez pas dire : «Ceci n’est pas 

inspiré, et cela n’est pas inspiré.» 

UNE LIGNE DE PRIERE     EVANSVILLE IN USA    Mer 18.11.53 

27. Monsieur, me croyez-vous ? Je ne suis que votre frère, mais Celui qui 

parle sur cette estrade, c’est votre Seigneur. Je vois une table apparaître entre 

nous. Maintenant, la table est en train de s’éloigner, et vous êtes en train de la 

quitter. Mais il y a quelque chose, il s’agit–il s’agit de l’estomac, un ulcère de 

l’estomac. Est-ce  vrai ? On dirait qu’il y a quelque chose d’étrange à votre 

sujet. Un instant. Je vous vois à genoux priant au sujet de quelque chose, avec 

les mains levées, pour que vous vous rétablissiez. Non, ce n’est pas ça. C’est 

pour recevoir le Saint-Esprit. C’est ce que vous cherchez, n’est-ce pas ? N’est-ce 

pas vrai ? Venez ici. 

FAITES TOUT CE QU’IL VOUS DIRA     CHICAGO IL USA    Jeu 22.07.54 

44. Maintenant, soeur, ne vous connaissant pas, je suppose que nous 

sommes des inconnus l’un à l’autre. Je ne vous connais pas, à ce que je sache. 

Nous sommes des inconnus l’un à l’autre, n’est-ce pas ? Je suis–je suis ici en 

tant que votre frère pour essayer de vous aider. Et Dieu sait que je ferais 

n’importe quoi qui est en mon pouvoir pour vous aider. Mais–mais 

maintenant, n’étant qu’un homme, eh bien, c’est très insignifiant ce que je 

pourrais faire, je ne suis que votre frère dans le Seigneur Jésus. Et Dieu a fait 

des dons à l’Eglise, afin que nous puissions nous entraider. Croyez-vous cela ? 

Vous êtes une chrétienne. En effet, votre esprit est le bienvenu. Vous êtes une 

chrétienne. Et croyez-vous que le Seigneur Jésus peut me révéler votre 

problème, si nous sommes des inconnus ? 

LE PROPHETE ELISEE     CHICAGO IL USA    Ven 23.07.54 

68. Que Dieu vous bénisse, ma soeur. Vous–vous savez que quelque chose 

s’est passé, n’est-ce pas ? Voyez, soeur, c’est là que se trouve la victoire. Voyez, 

je ne suis que votre frère…. 
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LA MANIFESTATION DE TA RESURRECTION AUX GENS D’AUJOURD’HUI     LOS 

ANGELES  CA USA    Lun 09.08.54S 

36. Qu’est-ce qui distinguait les–les magiciens de–de vrais et authentiques 

prophètes, Moïse et Aaron? Le magicien pouvait pratiquement faire tout ce 

que Moïse faisait, et le magicien pouvait causer des maladies, mais il ne pouvait 

pas ôter cela. Il ne pouvait pas guérir. Il pouvait amener les ulcères sur les gens 

(voyez-vous?), mais il ne pouvait pas guérir cela. Mais c’est Dieu qui peut 

guérir. Satan peut imiter, mais il ne peut pas guérir. Je ne suis que votre frère, 

un homme. 

LA MANIFESTATION DE TA RESURRECTION AUX GENS D’AUJOURD’HUI     LOS 

ANGELES  CA USA    Lun 09.08.54S 

46. Venez, madame. Croyez-vous que je suis Son serviteur? De tout votre 

coeur? Vous savez, je ne suis que votre frère en Jésus-Christ. Je ne suis qu’un 

homme, mais vous êtes consciente que vous vous tenez dans Sa Présence. 

Vous savez qu’il y a plus qu’un homme qui se tient ici. 

LA LOI     CHICAGO IL USA    Sam 15.01.55 

51. Je… Maintenant avec vos têtes inclinées, que tout le monde soit 

respectueux, s’il vous plaît. Tout le monde, si vous croyez que Dieu est ici et 

qu’Il voit, je ne suis que votre frère. Je vous aime ; c’est pour cela que je suis ici 

ce soir. C’est ce que je fais ici. Je ne cherche pas à vous amener à adhérer à une 

quelconque église. Je désire que vous en arriviez à ceci, que je sais être la vérité 

: Fréquentez n’importe quelle église de votre choix, mais je veux que vous 

soyez réellement sauvé. Je désire que vous veniez à cette–cette aspersion. Et 

une fois que vous êtes enfermé là à l’intérieur avec Jésus-Christ, car Il a rendu 

parfaits pour toujours ceux qui sont entrés dans le corps de Christ en venant à 

l’aspersion du Sang... Voudriez-vous simplement 

LES EAUX DE SEPARATION      CHICAGO IL USA    Ven 21.01.55 

41. Bonsoir, madame. Croyez-vous de tout votre coeur? Très bien. Je vais 

essayer de ne pas me hâter, juste parler un peu aux gens. Et si vous croyez de 

tout votre coeur… Je ne suis que votre frère, madame. Je ne suis qu’un 

homme–juste votre frère. Je n’ai rien du tout que je puisse faire pour vous 
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venir en aide, n’étant rien de plus que ce qu’est peut-être votre propre fils, ou 

votre mari ou votre frère ou votre bien-aimé, ou quoi que ce soit, n’importe 

quoi ; tout ce que je peux faire, c’est venir ici tout simplement en tant 

qu’homme. Mais je peux vous servir de point de contact pour trouver le 

Seigneur Jésus-Christ. Est-ce vrai? *La soeur dit : «C’est vrai, et je vous ai 

apporté un mouchoir pour mon beau-fils.»–N.D.E.] Oui, très bien, madame. 

Vous–vous pouvez donner cela à Billy. *«Je le lui ai donné…?…»–N.D.E.] Oh! 

Vous le lui avez donné. Très bien. 

LA FOI TRANSMISE AUX SAINTS UNE FOIS POUR TOUTES     CHICAGO IL USA    

Dim 01.05.55S 

53. Maintenant, si le Seigneur Jésus veut bien venir sur cette scène ce soir. 

Eh bien, je ne suis que votre frère, un homme. Mais Lui reste toujours le 

même Jésus ; croyez-vous cela ? Eh bien, s’Il est le même en puissance, le 

même en principes, le même en amour, eh bien, Il aura la même vie, n’est-ce 

pas ? En effet, Il a dit : « Je… » Là où Il a promis qu’Il serait avec nous, Il a 

promis qu’Il serait en nous, même jusqu’à la fin de l’âge, est-ce juste ? Et puis, 

aussi longtemps qu’il existera un monde ici, jusqu’à la fin de l’âge de le–de 

l’Evangile, Jésus, le Seigneur Jésus ressuscité, a promis d’être avec nous, en 

nous. Que Dieu vous bénisse.  

Maintenant, avez-vous commencé cela pour moi ? De 1 à combien ? De 1 à 

100. 

COMBATTRE POUR LA FOI     ZURICH SUISSE    Lun 20.06.55 

2. Eh bien, avant de commencer à parler ce soir, j’aimerais faire quelques 

déclarations. Eh bien, je ne prétends pas être un guérisseur. Je ne suis que 

votre frère en Christ. Je ne condamne pas les médecins, ni les hôpitaux ni les 

médicaments. Je crois que ce sont des dons de Dieu pour nous. Il nous a donné 

des choses merveilleuses par des hommes de science : des automobiles, des 

avions, de meilleurs habits, beaucoup de choses. Et nous sommes très 

reconnaissants pour toutes ces choses. 
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REDEMPTEUR, REDEMPTION     SAN FERNANDO  CA USA    Sam 19.11.55 

82… C’est votre foi qui fait cela. Voyez ? Ce n’est pas moi, je ne suis que votre 

frère. Je ne fais que ce qu’Il me dit de dire. C’est votre foi qui tire cela. Et c’est 

vrai. 

LA RESURRECTION DE JESUS     CHICAGO IL USA    Jeu 05.04.56 

60. Maintenant, je ne suis que votre frère. Il est votre Sauveur, votre Dieu. 

Et vous êtes ici pour quelque chose. Je ne sais pas, mais Lui le sait. Pas moi. 

S’Il me révèle ce pour quoi vous êtes ici, allez-vous accepter cela ? Allez-vous le 

faire ? Est-ce que cela va régler la question pour l’assistance ? Peut-être, je 

parle un peu à l’homme, je ne fais que lui parler. Plus on lui parle, plus Il en 

dira. Mais j’essaie de me conserver... de me préserver plutôt ; excusez-moi.  

Je–je ne suis pas hors de moi, mais c’est l’onction du Saint-Esprit, et vous êtes 

juste en train de me soutirer la vie. Voyez-vous ? Je–je–je... maintenant, je me 

suis abandonné à Lui. Voyez-vous ? Et ce n’est pas moi qui fais ça. C’est vous. 

C’est vous qui le faites. C’est le don de Dieu. Eh bien, je ne suis pas Son don. 

Ceci est Son don. Et c’est vous qui tirez de cela. Jésus ne connaissait pas la 

femme, Il ne savait rien à son sujet. Elle L’a simplement touché par sa foi. C’est 

ce que vous faites. Il y en a beaucoup parmi vous qui tirent maintenant, et 

l’Esprit m’amène au point où je n’arrive guère à voir. Si une seule personne a 

fait sortir de la vertu du Fils de Dieu, qu’en est-il de moi, un pécheur sauvé par 

la grâce ? Que fera une seule personne ? Il n’y a aucun d’eux, je ne connais pas 

cet homme. Il faudra sa foi pour faire cela, pas la mienne, la sienne. 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM     CHARLOTTE NC USA    Sam 28.04.56 

83. Voyez-vous ? C’est ce qu’elle était censée faire. Elle a contacté avec 

révérence, non pas comme le soldat qui lui avait mis un lambeau sur le visage 

et qui L’avait frappé à la tête avec un bâton en disant : « Dis donc, Tu es un 

Prophète ; dis-nous qui T’a frappé. » Voyez-vous ? « Dis-moi qui T’a frappé. » 

Voyez-vous ? Il n’avait rien obtenu, de même quiconque vient en critiquant ne 

recevra rien. Mais ceux qui viennent avec révérence, comme ces frères, il y a 

quelques instants, vous recevrez quelque chose de Dieu. Non pas de moi, je ne 

suis que votre frère. Si l’Enlèvement se produisait ce soir, vous tous, peut-être, 
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vous iriez avant moi si ça se faisait suivant l’honneur, car je suis né hors saison 

pour vous. Mais je L’aime. 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM     CHARLOTTE NC USA    Sam 28.04.56 

92. N’êtes-vous pas heureux, vous les jeunes chrétiens ? Vous qui avez levé 

la main ce soir et qui L’avez accepté comme Sauveur, levez encore la main pour 

montrer que vous êtes heureux de l’avoir fait. Tout autour, partout, vous qui 

avez levé la main, mettez votre… C’est merveilleux. Voyez, voyez-vous ? Votre 

Seigneur vit. Il est ici. Ce n’est pas… Maintenant, ça, ce n’est pas votre frère. 

Je ne suis que votre frère. Lui est votre Seigneur. Mais je ne fais que 

m’abandonner à Celui qui fait cela…. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     CLEVELAND TN USA    Ven 

04.01.57 

68….Maintenant, vous savez, monsieur, que je ne suis que votre frère,… 

QUAND L’AMOUR DIVIN S’ELANCE, LA GRÂCE SOUVERAINE INTERVIENT     LIMA 

OH USA    Sam 26.01.57S 

189. Vous êtes une chrétienne, et vous croyez que le Seigneur vous guérira. Et 

vous êtes consciente que je ne suis que votre frère, mais Jésus est le Christ; Il 

est ici pour vous guérir. Maintenant, que l’assistance incline la tête et prie avec 

moi. 

JEHOVAH-JIRE     WATERLOO IA USA    Lun 27.01.58 

55. Je suis juste un peu en retard. Avez-vous distribué les cartes de prière ? 

Je ne pense pas que j’appellerai les cartes de prière. Je pense que je me 

tiendrai juste ici même. Je sais une seule chose, vous pouvez avoir mal compris 

le message ce soir. Vous pouvez avoir pensé que je vous ai parlé durement, 

mais le Saint-Esprit tient à ce que vous receviez cela. C’est vrai. Je ne suis que 

votre frère, mais je… Et vous savez que je ne suis pas–je ne suis pas instruit, 

pas assez pour être un ministre ou un prédicateur, mais je sais bien en Qui j’ai 

cru. Et je sais qu’Il est ici. Et je suis pleinement convaincu qu’Il est capable de 

garder chaque Parole qu’Il a promise dans ce Livre. 
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VOICI, UN PLUS GRAND QUE SALOMON EST ICI     SALEM OR USA    Sam 

21.07.62 

75….Puisse Dieu vous montrer ce soir ici même que je vous ai dit la vérité. Il est 

le Messie qui est vivant. Ne doutez pas maintenant. Croyez. Regardez de ce 

côté-ci et dites à Christ dans votre coeur : « Tu es ce Souverain Sacrificateur-là. 

Je le crois. » Souvenez-vous, permettez-moi de le dire clairement : je ne suis 

pas le Souverain Sacrificateur. Je ne suis que votre frère. Lui, Il est le 

Souverain Sacrificateur. Mon toucher ne représentera rien ; Son toucher à Lui 

fera la chose. Il attend votre toucher, votre toucher, votre toucher de foi. Et s’Il 

l’a fait en Son jour, Il le fera encore aujourd’hui. Ne le croyez-vous pas ?... 

LE CHEMIN DU RETOUR     SHREVEPORT LA USA    Ven 23.11.62 

96.  Qu’est-ce? Si vos troubles font que cela reste là au-dessus, et que l’une 

de vos consciences fasse descendre cela et que votre corps fonctionne 

normalement, qu’est-ce que cela fera si vous laissez le Saint-Esprit entrer? Il 

accomplira tout ce que Christ a promis. Vous devenez un instrument du Saint-

Esprit. A ma naissance, il y avait une Lumière suspendue là. Vous avez la photo 

ici quelque part. C’est la vérité. Si je…meurs sur cette estrade, la science a 

prouvé que c’est la vérité. Maintenant, moi, je suis un homme, je ne suis rien. 

Je ne suis que votre frère. Il n’y a rien en moi. Mais le Saint-Esprit dans la 

prédestination a préordonné des dons; Dieu a placé dans l’église, pas ceux à 

qui les anciens ont imposé les mains. Dieu a placé dans l’église premièrement 

les apôtres, puis les prophètes, et ainsi de suite. Dieu les a placés là. Ils sont des 

dons divins préordonnés de Dieu. Avant que le prophète Jérémie soit né, Dieu a 

dit: «Je te connaissais avant même que tu ne sois formé dans le ventre de ta 

mère, et Je t’avais établi prophète des nations avant que tu sois sorti de son 

sein.» Est-ce vrai? Il n’avait rien à faire là-dessus. C’est Dieu qui fait cela. Il est 

toujours Dieu. 

N’AYEZ PAS PEUR     TUCSON AZ USA    Ven 07.06.63 

115….Vous tous qui êtes là, croyez maintenant. Nous allons nous occuper de 

vous dans un instant. Croyez maintenant avec nous. Chacun de vous tous qui 

êtes ici, rappelez-vous, Jésus-Christ vous connaît. Il sait exactement ce que vous 

pensez. Vous le savez. Il n’y a personne parmi vous à qui Il ne pourrait le dire 
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maintenant même. Voyez-vous cela ? Alors Il est ici. C’est Lui. Ce n’est pas 

moi. Je ne suis que votre frère. Maintenant, croyez pendant que je prie. Je vais 

prier pour vous, moi et ces pasteurs. 

LA PERSEVERANCE     NEW YORK  NY USA    Sam 16.11.63S 

305. Eh bien, y a-t-il des prédicateurs? Ça, c’est bien, Frère Vick? Y a-t-il ici des 

prédicateurs, mes frères? Maintenant, je vais imposer les mains à ces gens, je 

n’aimerais pas que les gens aillent dire: «C’est frère Branham qui a fait cela.» 

Vous voyez? Je–je ne suis que votre frère. Votre pasteur a tout autant le droit 

de prier pour les malades que moi. 

TOURNER LES REGARDS VERS JESUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.12.63S 

207. Maintenant, souvenez-vous. Eh bien, je ne suis que votre frère. Je suis 

sûr que vous comprenez cela. Je suis un homme; Lui est Dieu. Mais Dieu ne 

peut oeuvrer, a toujours oeuvré et n’a oeuvré qu’au travers des hommes. 

Maintenant, regardez ce soir, pas à moi ou à quiconque d’autre, mais regardez 

à Jésus-Christ. Maintenant, regardez ce soir à l’Ecriture, à ce qu’Elle a promis. 

Combien... Je peux juste vous donner toutes sortes de passages de l’Ecriture, 

mais combien croiront Hébreux 13.8, que «Jésus-Christ est le même hier...»? Et 

combien croient Jean 14.12? «Vous ferez aussi les oeuvres que Je fais.» 

Combien croient qu’Il a promis que dans les derniers jours, juste avant Sa 

venue, les choses mêmes qu’Il a faites ayant trait au discernement des pensées 

des coeurs se produiraient à nouveau? Nous le savons tous. Très bien. Oh, 

combien il y a encore des centaines et des centaines de passages de l’Ecriture; 

et nous le savons 

DIEU CONFIRMANT SA PAROLE     LOS ANGELES  CA USA    Lun 26.04.65 

214. Pour–pour moi, je pense que nous devrions être les gens les plus 

heureux du monde. Pensez-y simplement. Je–J’espère que je n’ai pas donné à 

mon auditoire l’impression qui fait croire que c’est quelque chose que je fais 

par moi-même. Vous… Vous êtes mieux avisés que ça. Je–je suis votre frère 

(voyez?), je ne suis que votre frère. 
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L’EXPECTATIVE     OWENSBORO KY USA    Dim 08.11.53S 

42. Approchez, mon frère. Croyez-vous en Lui de tout votre coeur ? 

Regardez-moi juste une minute. Croyez-vous que je suis Son prophète ? Je suis 

simplement votre frère, en ce qui me concerne. Mais maintenant le Saint-

Esprit m’a oint. Par conséquent, Il me montre ce qu’Il veut. Il y a une table 

entre vous et moi, et vous vous en éloignez, vous refusez de manger. Vous avez 

une maladie de l’estomac, c’est un estomac ulcéré qui vous cause beaucoup 

d’ennuis. Vous croyez maintenant, et croyez-vous que Jésus-Christ vous rétablit 

? Allez et mangez ce que vous voulez. Jésus-Christ vous rétablit. Témoignez et 

dites aux gens les choses glorieuses que Dieu a accomplies. 

LA REINE DE SEBA     SOUTH BEND  IN USA    Sam 08.02.58 

55. Maintenant, croyez-en Lui ce soir, mon ami. Combien étaient ici hier soir 

? Faites voir vos mains. Pour combien ceci est leur première soirée ? Faites voir 

vos mains. Oh ! la la ! Alors, vous qui étiez ici hier soir, je vous prie d’attendre 

juste un instant. J’aimerais parler à ceux qui sont ici à la réunion pour la 

première fois.  

Mes chers amis, je ne prétends pas être un guérisseur. Si je disais cela, 

j’aurais dit quelque chose de faux. Je suis simplement votre frère. Je ne guéris 

pas les malades ; je prie pour les malades. Dieu les a déjà guéris. Ils ont déjà 

été guéris lorsque Jésus mourut.  

Maintenant, la seule chose que Dieu peut faire pour rendre Sa Parole réelle, 

c’est de prendre un bon prédicateur qui peut prêcher la Parole. C’est ça la–la 

façon officielle et initiale. « La foi vient de ce qu’on entend, ce qu’on entend de 

la Parole. » 

LA PRESENCE DE DIEU NON RECONNUE     TOPEKA KS USA    Jeu 18.06.64 

217. Combien d’entre vous ici savent que je ne connais rien de vous? Levez 

votre main, dites simplement : «Je sais que cet homme ne connaît rien de moi, 

juste un–juste il est juste un homme»? C’est ce que je suis, simplement votre 

Frère. Je suis ici pour essayer de vous aider. 
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TOURNER LES REGARDS VERS JESUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.12.63S 

208. Maintenant, regardez. Ne regardez pas pour voir un prédicateur; ne 

regardez pas pour voir un pasteur. Regardez pour voir Jésus. Ne voyez pas 

l’homme, voyez Jésus. Quand vous regardez, voyez-Le. Si je pouvais vous aider, 

je le ferais; mais je ne le peux pas. Je ne peux pas vous aider. Je suis 

simplement votre frère, mais Lui, Il est votre Seigneur. Regardez à Lui et 

croyez. 
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PRESENTATION DE 

L’ASSOCIATION MAISON LYS 

NOTRE RAISON D’ETRE  ET NOS REALISATIONS 

MAISON LYS   a été créée pour réunir des croyants de toute origine qui 

veulent affirmer leur soutien à Israël. 

C’est sur cette déclaration de principe que les fondateurs de la Maison Lys ont 

constitué cette association. 

           « A l’heure où Israël subit les plus fortes pressions internationales, 

orchestrées par les pays arabes et islamiques, 

           A l’heure où une campagne haineuse sans précédent fait rage de toute 

part sous prétexte d’antisionisme, alors que le Sionisme est une idée généreuse 

défendant l’existence d’un Etat sur sa terre pour le peuple juif opprimé pendant 

2000 ans ;  

Nous, Frères et sœurs du message et d’autres de toutes nationalités,  

réaffirmons notre soutien à Israël !  

Nous réaffirmons le droit d’Israël, comme  pour toute Nation légitime, d’assurer 

sa sécurité et de défendre l’intégrité de son territoire. 

Nous réaffirmons ensuite que Jérusalem est la Capitale éternelle d’Israël ; 

Jérusalem est   le centre même du Judaïsme depuis des millénaires. 

   Les engagements de la Maison lys 

  Apporter une information honnête sur Israël ; 

  Promouvoir des actions pour le rapprochement et la meilleure 

compréhension des peuples juifs ; 

  Manifester activement son soutien à Israël, pour son droit légitime à 

exister en tant qu’Etat de Droit et démocratique ; 

  Lutter, par des actions légales, contre la haine des Juifs sous prétexte de 

boycott d’Israël que nous voyons se propager perversement ; 

  Combattre la désinformation par tous moyens légaux. 
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Maison Lys  a été créée sous l’impulsion d’un groupe de personnes 

scandalisées par des campagnes médiatiques immorales de dénigrement et 

délégitimassions de l’Etat d’Israël. « Je rendrai ton nom grand, et tu seras une 

source de bénédiction.  Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui 

te maudiront; et toutes les familles de la terre seront bénies en toi »Genèse 

12 :3 (D’où les raisons, de notre  soutien à Israël) 

 A. Maison Lys facilite gratuitement le transport et la distribution des 

brochures à plusieurs assemblées du Message du temps de la fin dans 

Les province du Sud-Kivu, Nord-Kivu, Province Orientale 

 B. Maison Lys a mis à la disposition des Pasteurs des assemblées et 

d’autres serviteurs les recueils des citations du message du temps de la 

fin qui sont dans le monde francophone et des livrets d’Alerte, en 

R.D.C et partout dans le monde par l’Internet, distribution gratuite des 

livrets dans tout le Pays. 

 C. Maison lys à partir du mois de juillet 2017 a débuté la distribution 

gratuite des vidéos éducative venant d’Israël et les vidéos de la 

préparation de la construction du troisième temple. 

 D. Maison Lys informe diffuse la vraie information à temps réel aux 

croyants du message  sur les événements et actualité sur Israël,  étant 

partenaire de grands medias pro-israélien, américain et Juif. 

 E. Maison Lys possède une chaîne sur You tube en fin de diffuser les 

vidéos de la face d’Israël d’avant, d’aujourd’hui et de celle de demain. 

Celle-ci étant suivie dans le monde entier est l’une des réussites de 

cette association. 

 F. Maison Lys gère un blog de propagande depuis 2015, sensibilisation et 

de soutien à Israël, celui-ci a conquis des milliers pour comprendre la 

vraie cause des conflits entre Israël et le monde arabes.  

 G. Maison Lys a un profil Google+ sur le net depuis 2014 et a déjà plus 

d’un million de consultation et chaque jour qui passe les curieux amis 

comme ennemis d’Israël y passe pour lire nos postes en français et en 

anglais. C’est un profil qui traite la situation en Israël en deux langues 
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grâce à l’Equipe de notre Association qui travaille jour et nuit pour 

soutenir Israël.  

Nous n’avons rien fait, mais par la grâce du Très Haut, nous allons faire 

davantage pour Israël naturel et Israël spirituel que nous sommes. Nous 

comptons sur vos prières. 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :  

         

- 1  la prière 

- 2 Les épreuves 

- 3 Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

- 4 Vas voir ton frère tome 1&2 

- 5  L’habillement de la femme vue par la lumière du soir 

- 6 Le voile de la femme 

- 7 La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

- 8 Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

- 9 Les Barrières dans le Message 

- 10 Les Dons et les Appels dans la prédestination 

- 11Les foyers sous la pression de Laodicée 

- 12Les criminels spirituels  

- 13 MON ABSOLU William Marrion Branham 

- 14 LA POLYGAMIE  

- 15 LES BOISSONS ALCOOLISEES à la lumière du Message 

- 16 LA FEMME 

- 17 LA FIN 

- 18 JE SUIS VOTRE FRERE (WMB) 

 

Livres 

 

- Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

- Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

 

- Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

- La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

- Les cérémonies qui entourent le Mariage 

 

Votre Frère en Lui 

Billy Jacques Keta                                                                  
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Maison Lys International 

 

 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 

pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 

 


